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Constituição do Conselho Municipal de Saúde do
Município de Assaré/CE.

Foram nomeados os seguintes membros para composição do
Conselho Municipal de Saúde do Município de Assaré-CE, onde foi
realizada uma nova eleição para biênio de2023-2025. Com data de
posse a ser realizada no dia 12 de Abril de 2023, ás 14 horas na

Rua Dr. Gentil Braga.

PRESIDENTE: Francisca Lucimar Alencar

VICE-PRESIDENTE: Ana Karoline Gomes de Souza

SECRETARIA: Antonia Talita Pereira Martins

CONSELHO MUNICIPAL DE SAUDE
Rua Dr. Paiva, 415, Viia Mota - Centro, Assaré-Ceará
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(%, Assaré
Foram nomeados os seguintes membros para composição do

Conselho Municipal de Saúde do Município de Assaré-CE:

usuÁnros

REPRESENTANTES DO SINDICATO DOS TRABALHORES
RURATS oe lsslnÉ
TITULAR: Aluisio Lima da Silva

SUPLENTE: Bruno Rodrigues da Silva

REPRESENTANTES DA IGREJA VIDA NOVA

TITULAR: lsmaria Pereira Rafael

SUPLENTE: Francisca Régia Pires do Nascimento

REPRESENTANTES DA PASTORAL DA CRIANçA

TITULAR: Raimunda Rosângela Gomes

SUPLENTE: Zildenir Alves da Silva

REPRESENTANTES DA PASTORAL DO IDOSO

TITULAR: Jacinta Maria de Morais Ribeiro

SUPLENTE: Maria Deusimar de Abreu

REPRESENTANTES DOS MORADORES DO GENEZARÉ

TITULAR: Francisco Dias de Sousa

SUPLENTE: Maria Marciana Pereira

CONSELHO MUNICIPAL OE SAUDE
Rua Dr. Paiya, 415, Vila Mota - Centro, Assaré-Ceará
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REPRESENTANTES DA ASSOCIAçÃO MÃOS DADAS
AMOR (AMADA)

TITULAR: Maria Erilene de Matos

SUPLENTE: Silvana Gomes Vieira

REPRESENTANTES DO GOVERNO

TITULAR: Regina Alice Ferreira Furtado

SUPLENTE: Francisca Lucimar Alencar

REPRESENTANTES - PRESTADORES DE SERV|çOS

TITULAR: Ana Karoline Gomes de Souza

SUPLENTE: Marília Matias Feitosa

TITULAR: Antonia Talita Pereira Martins

SUPLENTE: Lourran dos Santos Lima

TITULAR: Lindomar Lopes da Silva

SUPLENTE: Maria Juliana Barros dos Santos

REPRESENTANTES DOS TRABALHADORES DA SAÚDE

TITULAR: Liana Gomes da Silva

SUPLENTE: Ana Aline Andrade Martins

TITULAR: Gessica Batista de Lima

SUPLENTE: Katia Rutielle Ferreira

coNsELHo MUNICIPAL oe slúoe
Rua Dr. Paiva,415, Vila Mota - Centro, Assaré-Ceará
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LIANA GOMES DA SILVA TRABALHADoRES oa saúoe TITULAR

ANA ALINE ANDRADE MARTINS TRABALHADORES DA SAUDE SUPLENTE

GESSICA BATISTA LIMA TRABALHADoRES on saúoE TITULAR ,
KATIA RUTIE LLE FERREIRA TRABALHADORES DA SAUDE SUPLENTE

PRESTADORES DE SERVIÇOS TTTULAR ,/

rrltnníun MATTAS FEtrosA PRESTADORES DE SERVIÇOS SUPLENTE

ANTONIA TALITA PEREIRA

MARTINS

PRESTADORES DE SERVIÇOS TITULAR ./

LOURRAN DOS SANTOS LIMA PRESTADORES DE SERVIÇOS SU PLENTE

LINDOMAR LOPES DA SILVA PRESTADORES DE SERVIÇOS TITULAR

MARIA JULIANA BARROS DOS

SANTOS

PRESTADORES DE SERVIÇO5 SU PLENTE

REGINA ALICE FERREIRA

FURTADO

GOVERNO TITUI.AR

GOVERNO SUPLENTE ;t(

ALUISIO LIMA DA SILVA usuÁRros TrruLAR /
BRUNO RODRIGUES DA SILVA usuÁRtos SUPLENTE

ISMARIA PEREIRA RAFAEL USUARIOS TITULAR ."'
FRANCIScA RÉcta ptnes oo

NASCIMENTO

usuÁnros SUPLENTE

RAIMUNDA ROSANGELA GOMES usuÁRros TITULAR --
ZILDENE ALVES DA SILVA usuÁnros SUPLENTE

JACINTA MARIA DE MORAIS

RIBEIRO

usuÁnros rtrurl.a /
MARIA DEUSIMAR DE ABREU usuÁRros SUPLENTE

FRANCISCO DIAS DE SOUSA usuÁRros TITULAR -.*.
MARIA MARCIANA PEREIRA USUARIOS SUPLENTE

MARIA ERILENE MATOS usuÁRros TITULAR

SILVANA GOMES VIEIRA usuÁnros SU PLENTE

coNsELHo MuNtctpet- oe saúoe
Rua Dr. Paiva, 415, Vila Mota - Centro, Assaré-Ceãrá

ANA KAROLINE GOMES DE

SOUZA

FRANCISCA LUCIMAR ALENCAR
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8. coNFERÊNCrA MUNrcrpAL DE SAúDE DE AssARÉ
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ATA DA otrAVA corureRÊructA MUNrctpAL oe seúoe oe lsslnÉ-cE, coM o rEMA:
..GARANTIR DIREIToS E DEFENDER o SUs, A VIDA E A DEMocRAcIA - AMANHÃ VAI sER
ourRo DtA", coNVocADA eELA RESoLUçÃo No 003/2023 DE 16 DE FEVEREIRo DE 2023.

Assaré - CE,22 de março de 2023.

Aos vinte e dois dias do mês de março do ano de dois mil e vinte e três, teve início a oitava
Conferência Municipal de Saúde nas dependências do Centro Social Maria de Jesus Oliviera,
localizado na Rua Euclides Onofre, número cento e vinte e oito, bairro centro, Assaré - CE, de
forma presencial às dezessete horas. A oitava Conferência Municipal de Saúde iniciou com a
composição da mesa, convidando as autoridades presentes: o Prefeito Municipal Sr.

José Liborio Leite Neto, a vice-prefeita, a Sra. Niza Costa, o Presidente da Câmara Municipal o Sr.

Francisco Celso Freire, a Secretária Municipal de Saúde Sra. Regina Alice Ferreira Furtado, a
Presidente do Conselho Municipal Saúde Sf . Francisca Lucimar Alencar. Dando sequência, a

cerimonialista agradeceu a presença de todos e convidou para que de pé cantassem o Hino
Nacional e o Hino Municipal. Logo após, houve a bênção pelo Reverendo, Padre José Ricardo.
Em sequência, foi realizada uma apresentaçáo Cultural em homenagem ao Poeta Patativa. Logo

a seguir, a Secretária Municipal de Saúde, Regina Furtado, agradeceu a presenÇa de todos
presentes no evento, ressaltou sobre os trabalhos realizados através do Sistema Unico de Saúde
(SUS) e a importância de uma equipe unida na busca de melhores resultados. Ainda frisou que o
tema da Conferência "Garantir Direitos e defender o SUS, a Vida e a Democracia - Amanhã vai
ser outro dia" traz consigo um despertar para buscarmos alternativas com novas propostas
voltadas a qualidade de vida da sociedade. Destacou que, mais recentemente, o SUS foi um
grande aliado à população no combate a COVID-19, garantindo acesso integral, universal e
gratuito para toda a população do país. A mesma acrescentou ainda que, as Conferências de
Saúde, são espaços democráticos de construção de polÍticas de saúde, e que para a realizaçáo
da Conferência Municipal de Saúde ocorreram três pré-conferências de saúde nas localidades de
Distrito de Amaro, Genezaré e SÍtio Bonita. A seguir, o Sr. Prefeito José Libório, falou sobre os
avanços ocorridos na saúde do município de Assaré, momento em que expressou palavras de
gratidão à todos os profissionais da saúde, oportunidade em quê destacou a importância de
prestar um bom atendimento à população, tratá-los com equidade, tendo uma atenção especial
as pessoas mais humildes que necessitam do serviço público de qualidade. A seguir, a Presidente
do Conselho Francisca Lucimar inicia cumprimentando à todos, fazendo um resumo sobre o
objetivo da conferência e dos debates, ressaltando que o maior objetivo é melhorar o atendimento
na área de saúde para todos e tem como principal foco, aprovar propostas que visem a melhoria
de ações na área da saúde, declarando em seguida a abertura da Conferência. Em continuidade,
a cerimonialista Paula Pio desfez a mesa em seguida fez a leitura do Regimento lnterno que foi
aprovado pela plenária sem modificações. Em sequência foi apresentado a biografia da
palestrante Dr€ Andrea Casado Marques - Coordenadora da Área Descentralizada de Saúde
(ADS) de Crato-CE. Concedida a palavra, a palestrante, mencionou o "Programa Previne Brasil",



o atual modelo de financiamento da Atenção Primária à Saúde, oportunidade em que parabenizou
o municÍpio de Assaré pelos indicadores de desempenho, alcançando o quinto lugar a nível
estadual (184 municípios) e primeiro lugar na Superintendência da Região do Cariri (45
municípios). A DÍ€ Andrea Casado fez uma abordagem sobre a situação da saúde a nível mundial,
destacando os momentos em que o SUS se fez presente. Ao apresentar a situação e reflexões a

cerca da saúde pública, a palestrante defendeu a importância da participação de profissionais e
sociedade civil na construção de soluções para uma saúde de qualidade. Após a explanação dos
eixos e foram formados os grupos com as temáticas para debates de acordo com a cor do crachá
e cada equipe foi coordenada por profissionais da saúde, conforme a seguir: Eixo 01 - temática:
"O Brasil que temos e o Brasil que queremos" (cor: azul), coordenadoras: Aline Andrade, Girlane
e Talita Martins. Eixo 02 - temática: "O papel do controle social e dos movimentos sociais para
salvar vidas" (cor: laranja), coordenadoras: Marília, Renata e Rose. Eixo 03 - temática: "Garantir
direitos e defender o SUS, a vida e a democracia" (cor: vermelho), coordenadoras: Thanani,
Ariana e Géssica. Eixo 04 - temática "Amanhã será outro dia para todas as pessoas" (cor: verde),
coordenadoras: Amanda, Aline e Carol. Após o momento de discussões dos temas, foi concedido
intervalo e servido o jantar. Ao retomar as atividades, os grupos deram inÍcio as apresentações
das propostas, sendo votadas e aprovadas em plenária, conforme os quatro eixos a seguir: EIXO
l- "O Brasil que temos e o Brasil que queremos". FEDERAL; Reestruturar a Politica de Saude
Mental. FEDERAL; Ativar e ampliar as açoes da rede RAPS. FEDERAL; HabilitaÇâo das Equipes
Multiprofissional de Atenção Especializada (AMENT), FEDERAL; Ampllar a oferta e incluir novos
atendimentos de média complexidade na região. ESTADUAL; PolÍtica interna para desconstrução
do preconceito com o CAPS. MUNICIPAL; Oferta de capacitação "Cuidados em Saúde Mental e
Atenção Psicossocial aos profissionais de saúde , voltado à população autista. Escola de Saúde
Pública (ESP/CE). ESTADUAL; lnserir a saúde mental na carteira de serviços das uBS, com
fortalecimento de processo de matriciamento dessa demanda como parte da rotina do cuidado da
saúde no território. MUNICIPAL; lnvestimento nas áreas da Ciência, tecnologia, comunicação,
educaçâo, meio ambiente e trabalho. FEDERAL; Elxo ll - "o papel do controle social e dos
movimentos sociais para salvar vidas"; Criação de sistema para lançar notificações relacionadas
a saúde mental (esse sistema iria agregar positivamente o fortalecimento das políticas públicas
da saúde mental), FEDERAL; Fortalecimento dos movimentos sociais do nosso município;
MUNICIPAL. lntersetorarialidade entre os conselhos para o aprofundamento da construçáo
coletiva entre os conselhos e segmentos; MUNICIPAL. Fortalecimento do programa nacional de
imunizaçáo; lnvestimento e cuidado direcionado às lideranças dos movimentos sociais;
FEDERAL, ESTADUAL, MUNICIPAL; Fortalecer as instâncias com o Controle Social ampliando
a rede de comunicação com a sociedade; MUNICIPAL; capacitar de forma permanente os
conselhos de saúde de acordo com a oferta de serviços, equipamentos e estabelecimento.
MUNIcIPAL; Elxo lll - "Garantir direitos e defender o sus, a vida e a democracia"; promover
divulgação do SUS: Oferta de serviços, fluxo do atendimento em vários meios de comunicaçâo.
MUNIcIPAL; Fortalecer a educação continuada e capacitação dos profissionais.
ESTADUAL/MUNICIPAL; Fortalecer a participação social em espaços da comunidade exemplos:
Reunião de pais nas escolas, igrejas e associações; MUNICIPAL. Realizar Governo ltinerante:
divulgação de serviços de saúde, escuta ativa dos problemas da comunidade e resolução destes.
MUNICIPAL; Revogar EC 95 e EC í09 que retira recursos do sUS, visando a adoação de nova
regra de financiamento relacioanda a gasto público federal em saúde. FEDERAL; Fortalecimento
da saúde e direitos do trâbalhador implantando o Plano de Cargos e Carreiras como forma de
valorização. MUNIcIPAL; Divulgação ampla e constante do sus em diversos meios de
comunicação exemplos: rádio, redes sociais, associações e igrejas; MUNlclpAL. Elxo lv -



"Amanhâ será outro dia para todas as pessoas", Capacitação dos profissionais da educação
(primeiros socorros); MUNICIPAL. Sistema de ouvidoria atuante a ponto de solucionar demandas;
MUNICIPAL; Consultório ondontológico móvel para visitar localidades de difÍcil acesso.
MUNICIPAL; Ampliação da equipe básica com outros profissionais de saúde; FEDERAL.
Ampliação do centro de atendimento às crianças com atraso no desenvolvimento; MUNICIPAL.

Fortalecimento do vínculo saúde-educação com a finalidade de trabalhar temas ligados à

prevenção de doenças e promoção de saúde; MUNICIPAL. Capacitar os profissionais para

atendimento, acolhimento e assistência as minorias com LGBTQIAPN+; MUNICIPAL. lmplantar a

Politica Nacional de Cuidados Paliativos, com garantia de financiamento das três esferas

integradas as Redes de Atenção a Saúde; FEDERAL. lmplantar uma polÍtica adequada de

financiamento para o Tratamento Fora do Domicilio (TFD) com maior agilidade do transporte,

aumentando o recurso, bem como ampliaçâo da regionalização da Media e Alta complexidade.

Realizar uma revisão na Tabela do SUS, especialmente no valor dos procedimentos de média e

alta complexidade. FEDERAL; Programa Terapêutico a fim de garantir de forma ágil o acesso de

todos às próteses em geral incluindo aparelho auditivo financiado pelo Estado. ESTADUAL;

Ampliar a lista de medicamentos excepcionais para atender programas prioritários. FEDERAL;

Garantir o aumento Federal per capita para aquisição de medicamentos. FEDERAL; Estudar a

possibilidade do agendamento de consultas e atendimentos nas Unidades Básicas ser feito via

telefone ou internet. MUNICIPAL. As propostas mencionadas serão encaminhadas para a í0u

Conferência Estadual de Saúde do Ceará (10" CES). Logo a seguirfoi realizado a votação para

eleger os 08 (oito) Delegados para a Etapa Estadual na 10" Conferência Estadual de SaÚde do

Ceará (10a CES), sendo eleitos 50% de representantes de usuários do SUS, 25o/o de profissionais

de saúde e 25% de gestores e prestadores de serviços de saúde. Registrou-se como Delegados

eleitos na condição de Usuários do SUS: Representante do Sindicato dos Trabalhadores Rurais,

Aluisio Lima da Silva, representante da Associação da Comunidade Genezaré, Francisco Dias

de Sousa e Vicente de Paulo Neto. Prestadores de Serviços: Antonia Talita Pereira Martins;

Profissionais da Saúde: Liana Gomes da Silva; Representantes do Governo: Francisca Lucimar

Alencar. Em continuidade, ocorreu a renovação do Conselho Municipal de Saúde, sendo 06 (seis)

vagas para Titulares e (06) seis vagas para Suplentes; Prestadores de Serviços 03 (três) vagas

para Titulares e 03 (três) vagas para suplentes; Segmento Gestores, 03 (três) vagas para

Titulares e 03 (três) para Suplentes. Náo havendo mais nada a tratar decrêtou-se encerrada, às

vinte e duas horas, a oitava Conferência Municipal de Saúde de Assare-CE. A ata foi lida pela

Secretária e aprovada por todos, considerando-se portanto, aprovada, o que se comprova com a

assinatura ao final pela Presidente do Conselho Municipal de Saúde, Secretária Municipal de

Saúde e em anexo a lista de presença de todos os presentes. Decreto encerrada a oitava

Conferência Municipal de Saúde de Assaré-CE.

Francisca Lucimar Alencar
Presidente do Conselho Municipal de Saúde

Regina AIice Ferreira Furtado
Secretária Municipal de saúde

LTSTA DAS PESSOAS PRESENTES
(CRÉDENCIAMENTO)
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Lei Municipal n.o 00ã2005. Asaré, C.eaná, 22 de março de 2005.

Estabelece os princípios da Polftica Municipal de Saúde,
instÍfui o Condho Munidpal de Saúde e dá oubas providências.

O PREFEITO MUNICIPAL DE ASSARÉ, ESTADO DO CEAú, NO USO dC
suas afibuições legais e constitucionais;

Faz saber que a CâmaÍa Munkipal de AasaÉ aprc,vou a MeditJa
Prwisoria n.o 003/2005 e eu sanciono a seguinte lei;

CAPMJLO I
DA INSTTruIÇÃO

Art. 1.o - Em conformidade com a Constituição da República Federativa
do Brasil, Ítulo VIII, Capftulo II e as Leis Federais n.o 8.080/90 e 8.t421W, frâ
instjtuíCo o Conselho Municipal de Saude de Assaré, órgão permanente, deliberatÍvo e
normativo @ Sistema Únm Oe Saúde no âmbito municipal, que tem por competência
formular estat(7ias e controlar a execu@o da polftica de saúde do município, inclusive
nos seus aspectos econômicos e financeiros.

CAPÍTULO U
DOS OB]ETIVOS

Art. 2.o - O Conselho Municipal de Saude tená fun$es deliberativas,
normaüvas, firalizadoras e consultiws, objetivando baskamente o estabelecimento,
acompanhamento, controle e avalíação da política municipal de saúde, de acordo com a
Lei Orgânica do Município de e a Constituif,o Federal, a saber:

I - Afuar na formula$o e no controle da o<ecução da Polftica Municipal
de Saúde, indusive nos seus aspectos econômicm e financeiros, e nas estmtegias pam
sua adicação aos setores publico e privado;

II - Delibemr sobre os modelos de aten$o a saúde da população e de
ges6o do Sstema ÚnÍco de Saúde;

IU - Estabelecer direuizes a serem observadas na elaboração de planos
de b"balho do Sstema Único de Saúde, no âmbito municipal, em fun6o dos princípios
que o regem e de acordo com as caftrcterísticas epidemidógicas, das organiza@ dos
servi@s em cada instância administrativa e em consoÍlância com as diretrizes
emanadas da Confurência Municipal de Saúde;

IV - definir e controlar as prioridades para a elabora6o de contratos
entre o setor públko e enüdades privadas de pretafro de serviços de saúde;

V - Propor prioridades, métodos e estratá3ias para a formação e
educaÉo continuada dos recursos humanos do Sistema Unko de Saude;

VI - Aprovar a proposta setorial da saúde no Orçamento ,r1k*1r.. 
§dl.

Rua Dr. Gertir Braga, 42 - üentro - üüp 63140-0ü0 - Assaré - CearÁ r;a }X$.§
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WI - Criar, coordenar e supervisionar Comissões InErsetoriais e outras
que julgar necÊssárias, indusive Grupos de Tnbalho, integradas pelas secr€tarias e
órgãos competentes e por entidades representati\ras da sociedade civil;

WII - Deliberar sobre propostas de normas básicas munkipais para
operacionalização do Sistema Unico de Saúde;

D( - Estabelecer diretrizes gemis e apor/ar parâmetros municipais
quanto a política de recursos humanos pan a saúde;

X - Defnir direüizes e fiscalizar a morimenta@ e aplicaSo dos
recursos frnanceiros do Sisterna Único de Saúde, no âmbito municipal, oriundos das
transêrências do orçamenb da União e da Seguridade Sochl, do orçamenb estadual,
159o (quinze por cento) do orçamento municipal, como decorrência do que dispõe o
artigo 30, VII, da Constítui@ Fedenl e a Emenda Constiutcional n.o 2912000;

)G - ApÍovar a orgnnizaSo e as noÍTnas de funcionamento das
C.onferências Municipais de Saude, reunkJas ondinarhmente, a & 2 (dois) anos, e
conlocá-la1 ertaordinariamente, na forma prsúista pelo parágnfo 1 e 5 do Art. 1.o da
l.e|8.M2190;

)üI - Aprwar 06 cÍiterbs e o repasse de recursos do Fundo Municipal de
Saúde para a Secretaria Municipal de Saúde e a ouúas insti[tições e respectivo
crorpgrcma e acompanhar sua erecuÉo;

)Ctr - Incrementar e aperEiçoar o relacionanrenb sisêmiíüco com os

@eres constifuÍ1os, Ministério Públb, Câmara de vereadores e sociedade, bem como
com setores relevanEs não representados no Conselho;

)GV -Articular-se com outros conselhos setoriais com o proposito de
cmper-a6o múhra e de stabelecimento de estrategias comuns para o fortahcimento
do sis-Ema de parucipaÉo e Conüole Social;

)(V - Acompanhar o pÍocesso de desenvofuimenb e incorporaÉo
cientfica e tecnobglca na área de saúde, úsando à obsena6o de @rões êücos

compatíveis com o desenvolviÍnenb sóciHulfurôl do MunicíFro;
)M - Cooperar na melhoria da qualidade da furmaÉo do§ trabalhadores

da saude;
)(VII - Dtvulgar suas 4ões através dos dÚersos mecanisÍnos de

comunicaSo smial;
)MII - Manifestar-se sobÍe todos os assuntos de sua competência.

CAPÍTULO III
DÂ CONSTTTrçÃO

Art. 3.o - O @nselho Munidpal de Sari@ terá a segulnE constihtição:

a) segÍnenbs o€anizadoo de usuários do SisEma Unko de Saude;

U) servUores nrblicos municipais e estaduais no âmbr'to do Município;

c) segmentos sociais não organizados e,
d) representanEs do govemo munkipal.
iawrafo Único: A represen@o dos usuários seá paritária em tdr@'

ao conjunto dos demais segmentos'

Rua Dr. Gêntil Brãgâ, 42 - Centro - CEP 63140-00G - Assaré - Ce"4q
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Art. 4.o - O Conselho Municipal de Saude terá uma Mesa Diretora como
Çrgão operacional de execugo e implementago de suas decÍsões sobre o Sistema
Unico de Saúde do Munichio, eleita na forma do art. 6.0 desb Lei.

CAPITULO W
DA COMPOSTÇÃO

Art. 5.o - O Cmselho Municipal de Saúde, terá a seguinte composição:
I - de forma paritaria e quadripartite, escolhidos por voto direto dos

delegados de cada segmento na Conferência Municipal de Saúde, as rcpresenta@ no
consêlho serão assim distribuídos:

6 (seis) representantes de entidades de usuários do §stema Único de
Saude;

2 (dois) representantes dos trabalhadores de Saúde Municipal;
2 (dois) representantes de pestadores de serviço do Sistema Unico de

Saude Municipal;
2 (dois) representantes do Poder ExecutÍvq indicados pelo Prefeito

Municipal;
II - a representação paritaria de que trata este artkp, seriá realizada de

forma direta junto aos delegados representantes dos segmentos, que participarão da
C.onferência Municipal de Saúde;

III - cada segmento reprcsentado do condho terá um suplente, eleito
na Conferência Municipal de Saúde;

W - um mesmo segmento poderá ocupar no máximo duas vagas no
Conselho Municipal de Saúde;

V - a presidência do Conselho Munícipal de Saúde seá atribufua ao
conselheiro eleito pela plenárh do Conselho.

Art, 6.0 - A Mesa Diretora, referida Í1o artigo 4.o desta Leí seÉ eleita
diretamente pela Plenária do Conselho e será composta de um Presidente, Vice'
Presidente e Secretário.

Art. 7.o - O C,onselho Municipal de Saúde, reger-se-á pelas segutntes
disposições, no que se re-fere a sâts membros:

I - serão indicados pelos seus resectivos segmentos e serão
substihrídos pelos mesmos mediante solicitação ao Prefuito Municipal através da Mesa

Diretora do Conselho;
II - terão seu mandato extinto, caso faltem, sem prÉvia justificaÉq a 3

(trrês) reuniões conseottivas ou 6 (seis) intercaldas, num perícdo de 12 (doze) rneses;
III - terão mandato de 2 (dois) anos, cabendo pronogaÉo ou

recondução;
IV - cada enuda& participante terá um suplente, conforme disposto no

item m do Art. 5.o &sta Lei.
Parágrafo único. O o<ercício do mandab de membro do Consdho

' -::' 
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Art. 8.o - Para melhor desempenho de suas fun@es, o Conselho
Municipal de Saúde @erá recorrer a pessoas e enüdades, mediante os seguintes
critérios:

I - consideram-se colaboradores do Conselho MunlSpal, as instituições
formadoras de recursos humanos para a saúde e as enüdades reprcsentaü\rds de
profissionais e usúrlos de sarlde, indepeÍúentemente de sua coÍdiÉo de rnembros;

II - poderão ser convidadas pessoas ou instituições de notorh
epectrlização na área de saúde, para assessorar o Conselho em asuntos especÍficos;

III - @erão ser criadas comissões intemas entre as insüfuições,
entidades e membros do Conselho, paÉ proÍno/er esh:dos e emiür paÍeceres a
r€speib de temas específicos.

CAPÍTULO V
DO FUNCIONAMENTO E CONVOCAçÁO

Art. 9.o - O Conselho Munkipal de Satde funcfunará segundo o que

discidina o seu regiÍnento interno e terá as seguintes normas gerais:
I - o orgão de cleliberaÉo máxima sera a PÍenária do Conselho;
II - a Plenária do Conselho reunir-se-á ordinariamente uma !,ez por mês

e oCraordinariamente, quando convocada pelo Pre§dente ou pela maioria simdes de
seus rnembros;

III - o Condho Muniripal de Saúde reunir-seá extraoÍdinariaÍnente
parô t"tar de matáias epeclais ou urgentes, quando houver:

a) ConvocaÉo formal da Mesa Diretora;
b) Convocação formal de Ínetade, mais um de seus membros Utulares.
IV - cada membro do Conselho tera direito a um único voto na Plenária

do Conselho;
V - as Pleniírias do Conselho serão instaladas com a presença da maioria

simples dos membros que deliberarão pela makxia dos vobs pÍesentes;

VI - as decisões do Conselho Munkjpal de Saúde seÍão

consubstanciadas em resoludo, moção ou recomenda$o;
WI - a Mesa Diretora do Conselho podeá dellberôr "ad referendum" da

Plenáía do Conselho.

Art. 10 - O Conselho Municipal de Saude convocará a cada dois anos,

uma Conffitch Municipal de Saude para arraliar a polftica municipal de saúde, propor

direfizes de aÉo para o Sistenn Únho de Saude e efetuar a elei@o dos

repíesentantes do conselho,

CAPÍruLO VI
DAS DIRETRIZES BASICAS DA ATUAdO

Art. 11 - O Conselho Municipal de Saude observará no exerckio de suaí ,

abibuições, as seguintes dire$izes básicas e prioritárias:

Rua Dr. Gentll Braga, 42 - Centro - CEP 63140-000 - Assaré - Ceará
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I - a saúde é direito de todos e dever do Esüdo, garantido mêdiante
políticas sociais e econômkas que visem a promoção da saúde, reduÉo do risco de
doenças e de outras aç,ftwos, e ao acesso universal e igualitário às ações e serviços
para sua promoÉo, proteção, recuperação e reabilitação.

U - integnlk ade de serviços de saúde, buscando promo@o da saúde

em toda a rede municipal, diminuindo as taxas de mortalidade infanül e aunrentando a
expectatira de vida.

Art. 12 - O Conselho Municipal de Saúde promoverá corno órgão
cdegiado deliberativo e representativo, debates estimulando a participa@o

comuniÉria, visando prioritariamente, a melhoria de serviçoo de saúde no Munkípio.

Art. 13 - As disposições desta lei, quando necessário, serão
regulamentadas pelo Poder Executivo, desde que homologadas pelo Poder Legislativo.

Art. 14 - Esta Lei entra em vigor na data de sua publica$o, demais

dispcÍÉes em contrário.

Paço da Prefeihrra Mtrnicipal de Assaré, Estado do @É, aos 22 (Únte e
doís) dias do rn:e de março do ano 2005 (dois mil e cinco)'

-Jnrcooo Stldr Jhelr
CPrt045.620.011.91
PüFETTO UJiIICIIAL

^r!ró. 
Ca
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CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE

Ao décimo nono dia do mês de janeiro do ano de dois mil ê vinte e dois, naSecretaria Municipal de Saúde, situada na Rua Dr. paiva, 4.1S, Vila Mota _CFP 63 140400, Assaré-Ceará, re-alizor r-se a rerrnião oniinária clo ConselhoMunicipar de saúde, de Íorma presenciar ás 14 horas. o nosso encontro deu_seinício com a Íara da presidente Francisca Lucimar onde questionou sobrenossos momentos online, que não estavam sendo multo produtivo, tambémdeixou aberto para que todos os conselheiros que tivessem sugestõespucrêssem trazer para discutirmos por merhorias para merhor sery,r a nossapopulação. Um dos primeiros questionamentos lanÇados por parte dosconselheiros foi que passem a ser exigido o cartão vacinal em todos osambientes, como Íorma de segurança] Francisca Rodrigues (Ana Ruth)questionou sohre a sala no conselho. a presirJente I ucimar explicou quehaverá uma construção de uma nova sala, Vagner também discorreu que essasala serviria até como uma ouvidoria aa pof,uaçao, e que, portanto se faznecessário um rugar específico para nós conserheiros da saúde. A presidente
Lucimar informou que hoje contamos com 10 

"qurp"" 
de saúde da Íamíria,todas etas com equrpes completas. Éxplrcou ,,"0ã-q* tãã;* ;;#""=precisam passar na sala de marcação e gue existe uma análise afim derealmente priorizar os que mais necessitam. Ela ainda enÍatizou 

" 
,,"fo*à qrãestá acontecendo nos postos que se fazia necessário 

""s" m"tt,ori, 
" iuJúnico posto que reve de se ausentar do seu rocar foi Agnero Arves Moreira(Popurares) mais estiavam sendo atendídos na capera do mesmo baino.Dasdores perguntou se iría acontecer uma nova mapeação, se a populaçáo dalgreja Matriz iría sair do posto da Moêda? R presiáente Lucimar afirmou quesim' que será por um curto período na antiga sentinera (covlD), até finarizar anova construçào cjo novo posto, expiicou ainda que para que aconteça essanova territoriarização existe- uma quantidade de pessoas c,eÍinidas naqueraárea' Dasdores novamente farou e erogiou a sarioe do município, mais comodis o ditado "ninguém é perfeito,,, revinãicou sobre as pessoas que trabalhamcomo recepcionista' que os atendimentos rearizados pera recepcionista daMoêda são péssimos, que tivessem mais cuidado ao escorher os profissionais,pois a população precisa de pessoas que sabiam acolher, orientar. A nossaPresidente Lucimar expricou que existe uma certa crificurdade em escorheressas profissionais, pois as mesmas não querem mais trabaÍhar, Vrgn., 

"t.relatou uma siruaçao que ihe aconteceu, cheganoo ao posto das popuiares
com muita dor e coluna travada, que era ,rã 

"""o de urgência, mais umaproÍissionar no quar ere não saber ao certo sua runçao, disse que o mesmo nãopoderia passar a frente dos demais que estavam 
" ""p"r, 

da consurta médica,oorém alouém que estava com uma ficha mais oróxima de adentrar ao
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consurtório rhes cedeu o rugar para o mesmo, contudo essa proÍissionar nãogostou da atitude e recramou com a pessoa que cedeu o rugar e que o mesmoficaria no finar da Íira de atendimento. Daria tamoem disconeu outro casoacontecido na Moêda com a recepcionista, que teria tratado maÍ uma iaosa queprecisou ser atendida no posto, sendo assim Dasdores também expôs suachateação com a mesma funcionária com um ocorrido com a mesma.Francisca R.ocrrigues (Ana R.uth) perguntou sobre casos em que os pacienres
são amputados e se chegar ao posto não tiver mais ficha de atendimento comoaconteceria e há quem recorrer? Liana coordenadora da atenção prirãri"explicou que existe uma triagem com a Enfermeria para avariar o caso. Logoapós foi exDosto a mudança da cAF (centrar de Abastecimento Farmacêutico)que será no centro da cidade e que a transiÇão rnr,," pr*"rã,r"riá
acontecerá em Fevereiro. Rita aproveitou o momento e elogiou a nova MédicaDra' Nayara pero seu atendido e atenção, e que ACS Rosirda rearizarum ótimotrabalho. A Presidente Francisca Lucimar também nos informou sobre umaparacia na reaiizaçáo cie ciúrgicas eietivas cieücio ao ciecreto estaciuai.Dasdores reratou uma insatisfação com a grande rearizaçãode festas, sem usode máscaras, a presidente Lucimar explicou que caso soubesse comantecedência avisassem para que se possa rearizar um questionário com oorganizador do evento e Dossa ser enviado para ADS em Crato para avaliareme liberar o evento dentro das medidas sanitárias. Também foi exposta aprocura de um novo local para que se possa acontecer o atendímento com ospacientes Autistas, e que tem aumentando de forma sígnificativa o número decrianças com Autismo no município, soricitou ainda a ajuda os conserheirospara que puciessem aiuciar na busca ciesse novo ambiente. Dascioresreivindicou também sobre aumentar os dias de atendimento da MédicaPsiquiatra, pois são muito poucas vagas oferecidas, ou a possibiridade de maisum proÍissionar para aumentar essa oferta, fez-se também erogios a psiquiatrà

que trata de forma humana. Em um breve momento foi também discutido sobreo caso de carros paciente mentar que teve uma crise e que foi exposto deforma desumana nas redes sociais. Logo após Francisca Rodrigues (Ana Ruth)perguntou sobre a rocarização do documento que dá o direito do' conselháreceber um computador pela Cesau. Também foi colocada a oÍerta doaíendimento aos pacielries iabagisias que aconiece utna vez ao nrês coÍn usode medicaçáo que incrusive estão com arguns medicamentos perto do prazo devalidade e que precisa de mais pessoas para ser acompanhadas e cadastradaspara a oferta de medicamento. Foi expranada ainda a contratação de maisproÍissionais de Fisioterapia a fim de diminuir a fira espera, pois existe uma artademanda para área. Dária reratou da diÍicurdade que existe em receber osexames realizados no hospitar que a comunidade está insatisfeita com a formaque está acontec€ndo e então Íoi sugerida pera a mesma que todos os exames
ficassem para serem entregues na secretaria de saúde para a comunid ade tez-
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se ainda elogios a proÍissionar rrÍe Biomédica do Município. Vagner entãosugeriu de ser obrigatório o uso do cartão vacinal em todos os
estabelecimentos, que possa ver com o jurídico um decreto com essa
exigência. E para encenar a nossa reunião, a presidente Lucimar repassou oplano municipal de ação para intensÍicação da vigilância e controle de
Leishmaniose Visceral no município, onde a mesma foi aprovada pelo
conseiho Municipai. ponanto sem mais argumentos, a reunrao for encenada.
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coNsELHo MUNTCTPAL oe seúoE

ATA DA neuruÁo oRDtNARIA Do coNSELHo MUNtctpAL oe sRúoe

Ao vigésimo terceiro dia do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte e dois,
na Secretaria Municipal de Saúde, situada na Rua Dr. Paiva,415, Vila Mota-
CEP: 63 140-000, Assaré-Ceará, realizou-se a reunião ordinária do Conselho
Municipal de Saúde, de forma presencial ás 14 horas. O nosso encontro deu-se
início com a Íala da Presidente Francisca Lucimar solicitando a secretaria Talila
para leitura da ata da reuniâo anterior, que aprovada ao finalizar a leitura
Dineide parabenizou por ter discutido tantas pautas e que foi bem proveitoso o
momento, em seguida ela expôs que no município tem um número muito
grande de crianças com autismo e outras deficiências, relatando que a

demanda tem aumentado. Regina Sêcretaria Municipal de Saúde então
explanou sobre nosso projeto a fim de ser implantado no municÍpio que visa
reafizar um atendimento multiprofissional com essas crianças, e que hoje
@ntamos com um quadro de profissionais: Psióloga com formafro em um

método chamado ABA, que visa em analisar os comportamentos,
Fisioterapeuta, Fonoaudiólogo e Psicopedagog, porém existe certa diÍiculdade
por conta de não encontrar um espaço adequado para a abertura do centro de
reabilitação. A Secretária de Saúde também enfatizou sobre a questão do

transporte dessas crianças para realizar a terapia em outro municÍpio, que não

tem cobrir todas elas relataram ainda da dificuldade de encontrar um Terapeuta

Ocupacional (T.O) para o nosso município. Vagner relatou a transferência dos
atendimentos para o centro municipal das crianças que foi louvável, relatou

também que existia certo tabu por parte das mães em levarem seus Íilhos para

realizar os atendimentos no CAPS (Centro de Atenção Psicossocial), foi

sugerido pelo o mesmo que colocassem o centro de reabilitação onde hoje se

encontra o SAMU (Serviço de Atendimento Móvel em Urgência). Dineide

confirmou com a idéia. Vagner descreveu que é um espaço muito bom e
amplo. A Secretária de Saúde Regina aprovou a idéia e a Presidente Lucimar

entáo já colocou a proposta se caso dê certo o espaço já possam está

ajudando na busca de um novo local para o SAMU. Regina Secretaria de

Saúde falou sobre a reativação da Unidade Sentinela devido ao alto fluxo de

sÍndromes gripais e covid, pois estava superlotando o Hospital Municipal,

sendo assim fez-se necessário também adiat a abetlura do PSF 1í (Equipe

Saúde da Família), também comunicou que o Assaré foi contemplado com

mais 02 proÍissionais: médicos, pelo Programa Médicos pelo Brasil, que

aguardamos os resultados finais dessa seleção, a mesma ainda falou sobre as

cirurgias eletivas que foram iniciadas novamente desde o dia 21 de Fevereiro

no Hospital Municipal Nossa Senhora Das Dores. Aline Andrade coordenadora

da Vigilância em Saúde explicou que tivemos um surto de covid mesmo com o
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quadro de vacinados elevado dentro do município, esclareceu também o
horário de funcionamento da unidade sentinela que corresponde de segunda a
quinta-feira de th ao 12h e de 13h ás 'l6h e na sexta-feira de Bh ao 12h, a
mesma ainda explicou sobre o teste rápído que sê encontra rêstrito apênas
para um grupo específico, e que estudos comprovam que haverá uma
possibilidade de uma terceira onda, diante do aumento de casos foi
descentralizado a realização dos exames do Hospital para Unidades Básicas.
As unidades sâo a porta de entrada do 10 atendimento, são responsáveis pelo
acolhimento, atendimento, notificação, busca ativa e orientação. Sendo assim o
governo reconheceu as ações das equipes e os serviços de Atenção Primária á
Saúde disponibilizaram um incentivo financeiro no total de R$ 141.222,0.
Desse recurso 307o deveria ser repassado aos profissionais da linha de frente
daAtenção Básica. O Conselho Estadual de Saúde doCeará - Cesau na sua
9a Reunião Extraordinária aprovou a Resolução no O412A22, de 28 de Janeiro
de 2022, sobre o repasse Íinanceiro do Fundo Estadual de Saúde (FUNDES),
para os Fundos Municipais de Saúde, dos Municípios do Estado do Ceará, o
valor será repassado em parcela única, e os outros 70o/o será destinado para
compra de materiais de EPI's (Equipamentos de Proteção lndividual) e também
será utilizado para ampliar as testagem de covid na população específicas:
ldosos, Crianças, Gestantes e pessoas com Comorbidades. Dineide entâo
perguntou se existe um agendamento para as testagem, Aline respondeu que
náo. Dineide mais uma vez tomou a fala e elogiou sobre ter expandido os
atendimentos de testagem, pois sabemos que temos que aprender a conviver
com o vírus e voltar a nossa realidade, a mesma ainda enfatizou sobre a
cobrança do cartão vacinal em todos os ambientes e estabelecimentos. Vagner
então sugeriu um projeto de intersetorialidade para realizaçâo de uma busca
ativa das crianças ainda não vacinadas. Regina Secretária de Saúde explicou
que a vacinação pediátrica não é de forma obrigatória, enfatizou sobre as
repêscagens das campanhas de vacinação das crianças e adultos, que
acontecerá no dia 24 de fevereiro para as crianças de 5 á 11 anos de idade e
no dia 25 campanha para adultos com primeira e segunda dose e reforços de
í8 anos e mais para o público que tomou a segunda dose até o dia 15 de
outubro de 2021 . Logo em seguida Liana Gomes coordenadora da Atenção
Básica nos explicou sobre o Previne Brasil e seus indicadores, sendo assim os
dados apresentados aos conselheiros desde o 1' quadrimestre em que o
município teria ficado na I 1 90 colocação, no 20 em 38o lugar e no 3o

quadrimestre teríamos ficado na 21o posição a nível estadual, a mesma foi
encaminhada para Câmara Municipal, onde os vereadores aprovaram, e ficou
firmado um valor de 60% seria repassado para as unidades. Comunicou a
contrataçâo de um novo membro para a equipe da moeda, um odontólogo.
Daria parabenizou, pois é um excelente profissional. Dineide então relatou
sobre a cultura para estimular as pessoas buscarem o posto de saúde para



(;?
cirsCONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE

realizaçâo de saúde bucal e prevenção, Liana também esclareceu que sobre
os dados antropométricos que foram realizados na Escola Maria lsabel no ano
de 2021 , e em todas as crianças do município de 0 a 10 anos de idade, foram
identificados os obesos e os que estão abaixo do peso para realizarem
acompanhamento especializado com a nutricionista. Rute Niullene
Farmacêutica falou sobre a assistência farmacêutica e quê se faz necessário
uma programaçâo - PPI (Programação Pactuada lntegrada) realizada de forma
tripartite, onde os três órgãos trabalham de forma harmônica, e tudo isso
acontece para facilitar o acêsso de aquisição de medicamentos, êxistê também
o componente especializado que é a medicação de alto custo, esses são
fornecidos pelo estado, e ainda contamos com uma farmácia popular que se
encontra na Farmácia de Dr. Marcos Matias que são Íornecidos medicamentos
desde hipertensão, diabetes entre outras medicâções. Novamente a Secretáía
de Saúde Regina nos esclareceu sobre os cuidados e prevenções das
arboviroses sabem que estamos em período chuvoso e quê se mantém
necessário um maior cuidado, também nos foi informado que na próxima

semana acontecerá uma reuniáo com todos os profissionais para planejar
açôes contra as arboviroses que vâo ser desenvolvidas em cada UBS's.
Dineide então sugeriu que pudessem realizar mais divulga@es de
conscientização pela rádio, internet, cartazes. Regina também comunicou
sobre a realizaçáo de uma Conferência em Saúde Mental que acontecerá no
dia 22 de março no Centro Social. Dineíde parabenízou a saúde e
principalmente as ACS (Agente Comunitário de Saúde) em nome da pessoa de
Daria pelo trabalho em conjunto e parceiras com a educaçâo na ajuda da
busca ativa de alunos, Íelicitou-se ainda as campanhas vacinais que acontece
de forma organizada. Sem mais argumentou ou quaisguer dúvidas, a
Presidente encerrou a reunião.
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CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE

ATA DA REUNIÂO ORDINÁRN DO CONSELHO MUNICIPAL DE SAUDE

Ao decimo terceiro dia do mês de abril do ano de dois mil e vinte e dois, na
Secretaria Municipal de Saúde, situada na Rua Dr. Paiva, 4'15, Vila Mota -
CEP: 63 140-000, Assaré-Ceará, realizou-se a reunião ordinária do Conselho
Municipal de Saúde, de forma presencial ás 14 horas. O nosso encontro deu-se
início com a fala da Presidente Francisca Lucimar, justificando a não realização
de nosso encontro no mês de março, logo após passou a palavra para Décio o
contador do município, onde o mesmo apresentou as contas da saúde
referente ao ano 2021 , suas entradas e saídas, com seus respectivos gastos.
Foram aprovadas por unanimidade. Em seguida a coordenadora da vigilância
epidemiológica, a enfermeira Aline Andrade nos informou como anda o cenário
epidemiológico do município, em relação ao COVID-l9 relatou uma queda
bastante significativa nos casos, enfatizando a importância da vacinação,
porém em outros casos como Arboviroses tem aumentado de maneira muito
significante, com 61 o número de casos notificados no município. Foi-nos
informado ainda sobre a porcentagem da populaçáo assareenses vacinada,
sendo 94% com a 1a dose, em pessoas apartir de 5 anos de idade; 88% da
população com 2" dose. Explicou-nos ainda sobre a campanha de vacinação
da influenza e que já foi iniciada com o público de idosos e profissionais da
saúde, que perdurará esse mês de abril. A Secretaria de Saúde Regina Alice
aproveitou o momento e esclareceu a ausência de um médico da equipe da
Cajazeira, mais estava em processo seletivo para a ocupaÉo da vaga, por
uma seleçáo através do programa médicos pelo Brasil. Também foi comentado
sobre o fechamento da Unidade Sentinela para o COVID-19 e agora passa a
ser ponto de apoio da Equipe da Moeda, para que pudesse melhorar a
assistência a população. Apresentou a solicitaçâo de credenciamento Equipe
Saúde Bucal da Unidade José Matos Arrais e foi aprovada. Mais uma veza
conselheira Dasdores fez a solicitação de uma capacitação para as
recepcionistas dos postos. A Secretaria por sua vez respondeu que já teria
marcado uma formação com as mesmas, com data já programada. Dasdores
também quis expor sua opinião quanto a Conferência de Saúde Mental que foi
realizada no mês de março, tendo como ponto negativo: a demora para iniciar
a programaÉo, sugeriu que poderia deixar apenas autoridades como Prefeito,
Vice-Prefeita e Secretaria como as falas principais como forma de otimizar a
programação, e a falha por não apresentar o Conselho Municipal de Saúde,
para ctlso necessite uma fiscalização, e ao mais estava muito bem organizado
e os debates bem proveitoso. Regina, Secretaria Municipal ainda falou sobre
uma possível mudança da Secretaria de Saúde e o Centro de Atendimento
lnfantil, que tem um lugar em mente, porém estão aguardando as ultimas
negociações com o dono do espaço, também relatou que a reforma e
ampliação do hospital municipal está apenas no aguardo de ordem de serviços
para que comecem a obra e ainda em breve começará uma reforma no posto
de saúde do Centro Municipal. Relatou sobre a aquisiçáo de veículos para o
Município, que serão usados na saúde para o tÍansporte de pacientes
oncológicos e que futuramente
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Chegará mais 2 veículos de pequeno porte e uma ambulância. Falou ainda
sobre o convênio que o Município tem com o transporte sanitário e uma
licitação com uma empresa de ônibus para aqueles pacientes que necessitem
realizar o tratamento na Capital Fortaleza. E da realização do I Encontro
lntegrado da Consciência Autista, em comemoração ao mês do Autismo, onde
será realizados esclarecimentos e debates de perguntas ê respostas com as
profissionais que acompanham essas crianças no Município. Sem mais
nenhuma dúvidas e/ou argumentos a reuniâo foi encerrada.
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Ao vigésimo quinto dia do mês de maio do ano de dois mil e vinte e dois, na Secretaria

Municipal de Saúde, situada na Rua Dr. Paiva, 415, Vila Mota - CEP: 63 140-000,

Assaré-Ceará, realizou-se a reunião ordinária do Conselho Municipal de Saúde, de

forma presencial ás 14 horas, a plenária foi iniciada com a fala da Presidenta Lucimar

Alencar deixando de forma clara que nós conselheiros pudéssemos trazer a demanda

da população para melhor discutirmos a melhoria e esclarecer as ofertas dos serviços

para nossa população. Logo após, foi exposto para os presentes à prestação de contas

do 19 quadrimestre do decorrente ano, sob comando da Secretária de Saúde Regina

Alice. Foram apresentados receitas orçamentárias das despesas e o saldo de emendas

específicas que no caso seria a reforma do hospital e a aquisição das ambulâncias.

Dineide então relatou uma dúvida em relação ao pagamento da pensão alimentícia,

Décio esclareceu a forma como acontece esse repasse, logo em seguida Vagner

também apresentou uma dúvida em relação ao Sisema, e novamente Décio explicou

de forma que todos pudessem entender, sem mais dúvidas da parte dos conselheiros,

Décio fez seus agradecimentos e encerrou sua parte na plenária. Sendo assim as

contas do 1a Quadrimestre (Janeiro-Abril/2022\ Íoram aprovadas com unanimidade' A

secretária de saúde Regina fez o uso da fala e explanou sobre as campanhas das

Arbovíroses que estavâm sendo realizadas no município e a importância do

fortalecimento e a cooperação de todos. A Presidenta Lucimar relatou a questão de

vagas dos transportes, que os pacientes andam marcando e desistindo das vagas em

cima da hora, deixando de ceder à vaga para quem realmente necessita e teria

compromisso em ir, ainda no mesmo momento Regina Secretária de Saúde explicou

sobre as quantidades de vagas cedidas para o Município que são para pessoas

específicas. Ainda também foram expostos os dados em tabelas com o total de exames

marcados e realizados e a quantidade de pessoas que foram atendidas e os que

faltaram no período de Janeiro á Abril do decorrente ano, aproveitaram o momento e

reforçaram sobre a procura do transporte, que ainda não conseguimos suportar a

demanda. A Reunião foi encerrada pedindo a todos os conselheiros possam está

pensando em propostas e planejamento do Plano Municipal de Saúde, sem mais

questionamentos foi assim encerrada a plenária.
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Tratao presente relatório, da anrílise da Prestação de Contas do Fundo
Municipal de SAUDE de ASSARE, relativo ao 1o (primeiro) quadrimestre 2022,
de responsabilidade da Sra. Regina Alice Ferreira Furtado, gestora do referido
Fundo.

RELATORIO do Conselho Municipal
de SAÚDE de ASSARE/CE, acerca da
Prestação de C.ontas do Fundo
Municipal de SAUDE, relativa ao 1o

(primeiro) quadrimestre 2022.

A Prestação de Contas ora analisada deu entrada neste Conselho,

apresentando-se acompanhada dos balancetes da Receita, Despesa e Financeiro,
Controle da Movimentação Orçamentária, Financeira, Patrimonial, Relação de

Receitas, bem como, a documentação comprobatória das receitas e despesas,

Termo de Conferência de Caixa, extratos e conciliações bancárias.

DA RECEITA

O Fundo Municipal SAÚDE de ASSARE - Estado do Ceará,

arrecadou durante os meses de janeiro a abril de 2022, reatrsos da ordem de R$

5.324.210,71(cinco milhões, trezentos e vinte e quatro mil, duzentos e dez reais e

setenta e um centavos), consoante demonstração a seguir:

RECETTAS ORÇAMENTABI4§I4L VALORES EM R$
RENDIMENTOS DE APLICA ES 100.061,74

PAB VARIAVEL 273.493,27

AGENTES COMUNIT OS DE SAUDE 319.300,00

PAB _ INCREMENTO TEMPORARIO 200.773,01

OUTROS PROGRAMAS DO PAB VARIAVEL 652.00r,55

MEDIA E ALTA COMPLEXID ADE -MAC 333.870,60

VIGILANCIA EM SAUDE 55.322,7',|

ARIAVIGILANCIA SANIT 10.896,06

ASSIST-ENCIA FARMACEUTICA I I .6 10,93

ENFRENTAMENTO CORONAVIRUS 49.632,00

TRANSF. DE CONVENIOS PARA SUS 23t.222,00
TRANSF. DE RECURSOS DO SUS (REC. CAPITAL) 99.933,00

ESTADO DO CEARÁ
MUNICÍPIO DE ASSARE

CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE

DAS CONSIDERACOES INICIAIS



TOTAL DAS RECETTAS ORÇavENTARIAS 2.338.116,93
RECEITAS EXTRAORÇAMENTARIAS (B) VALORES EM RS

SALARIO FAMILIA 15.881,36
SALARIO MATERNIDADE 10.424,89
EMPRESTIMO BB 121 .65 1 ,83
FALTAS - CONSIGNAÇÕES 2.006,76
INSS - CONSIGNAÇAO 203.7t4,79
INSS-OBRASESERVIÇOS 10.001,75

rRRF - CONSTGNAÇOES t32.982,84
TRRF _ OUTROS - CONSIGNADO 3.03 1 ,99
ISS - CONSIGNAÇAO I 1.161.55

PENSÃO ALIMENTICIA 4.496,38

STNSEMA- SERVIDORES 2.839,19

TOTAL RECEITAS EXTRA.ORÇAMENTARIAS 518.r9333
TRANSFERENCIASPMA(C) VALORI,S EM RS

TRANSFERENCIAS PMA X FMS 2.467.900,45

TOTAL DA RECEITA (A + B + C ) 5.324.210,,71

A despesa empenhada no primeiro quadrimestre em comento, foi de

RS 9.151.238,94 (nove milhões, cento e cinquenta e um mil, duzentos e trinta e

oito reais e noventa e quatro centavos), enquanto que a despesa liquidada foi de

R$ 5.907.071,41 (cinco milhões, novecentos e sete mil, setenta e um reais e

quarenta e um centavos).

A Despesa do Fundo Municipal de SAÚDE, efetivamente paga

durante os meses de janeiro a abril de 2022, atingiu a cifra de RS 6.518.821,06
(seis milhões, quiúentos e dezoito mil, oitocentos e vinte e um reais e seis

centavos), correspondente à despesas orçamentárias e extraorçamentárias.

Desta forma pode-se atestar que o montante das despesas de natureza

orçamentária é da ordem de R$ 5.647.914,11 (cinco milhões, seiscentos e

quarenta e sete mil, novecentos e quatorze reais e onze centavos), conforme

demonstração a seguir:

DESPESAS VALORES EM R$

Vencimentos e Sakários 2.617.904,22

Contribuiçõe s Previdenciárias INSS 46t.459,65

Contribuições aos ACS 40.920,00

Contribuições ao Mais Médicos 21.600,00

Outras Contribuiçõe S 46.834,00

DA DESPESA



Rateio Partic. Consórcio Público 206.700,17
Diárias 1s.200,00
Material de Consumo 334.033,1I
Mat.bem ou serv.Distr. Gratuita 2.000,00

Outros Serviços de Terceiros Pessoa Física 135.674,20

Outros Serviços de Terceiros Pessoa Jurídica 949.523,37

Serv. De Tecnologia da Informação 5.719,00

Obrigações Tributárias Contributivas - PASEP 27.458,61

Outros Aux. Fin. Pessoa Fisica 39.777,56

Obras e lnstalações 227.517,33
Equipamentos e Mat. Permanente 515.593,00

TOTAL DA DESPESA ORÇAMENTARIA 5.647.914,11

Por outro lado, as despesas de natureza extrâorçamentária somaram

a quantia de RS 870.906,95 (oitocentos e setenta mil, novecentos e seis reais e

noventa e cinco centavos), cuja discriminação demonstramos a seguir:

DESPESAS EXTRAORÇAM ENTARIAS VALORES EM R$
SALARIO FAMILIA 2t.266,7t
SALFO MATERNIDADE 13.559,79

RESTOS A PAGAR PROCESSADOS 2O2I 397.81 1,58

EMPRESTTMO _ BB 124.453,46
1.535,l7

INSS - CONSIGNADO 172.899,47

INSS-OBRASESERVI OS 10.001,75

IRRF _ CONSIGNAÇÔES 106.988,84

IRRF - OUTROS 2.406,78

ISS _ CONSIGNA ES 9.792,15

PENSAO ALIMENTICIA 4.496,38

STNSEMA 3.641,90

TRANSFERENCIAS PMA X FMS 2.052,97

TOTAL DA DESPESA EXTRAORÇAMENTARIÀ 870.906,95

DA DISPONIB ILIDADE FTNANCEIRA

As disponibilidades financeiras do Fundo Municipal de SAUDE de

ASSARÉ/CE, tendo-se por base o saldo do exercício anterior, acrescidas da

arrecadação efetivada no período e deduzidas às despesas efetivamente pagas' se

comportaraÍn da seguinte forma:

FALTAS



ESPECIFICAÇAO VALOR ( R$ )
Saldo do Exercício Anterior 5.152.931,38
(+) Receita no exercício de 2021 5.324.210,71
(- ) Despesa Orçamentária Paga 5.647.914,t1
(- ) Despesa Extra-Orçamentária Paga 870.906,95
(:) Saldo para o Exercício Seguinte 3.958.321,03

Em Caixa 0 00

Em Bancos 3.958.321,03

DAS CONS IDERACÔES FINAIS

O presente Relatório, elaborado com fundamento na Prestação de

Contas, demonsfia toda a movimentação financeira do Fundo Municipal de

SAÚDE de ASSARÉ, referente aos meses de janeiro a ab/,l de 2022.

Vale ressaltar, que as informações ora apresentadas, foram retiradas

dos balancetes da Receita, Despesa e Financeiro, Controle da Movimentação

Orçamentária, Financeira, Patrimonial, Relação de Receitas, bem como, a

documentação comprobatória das receitas e despesas, Termo de Conferência

Caixa, extratos e conciliações bancárias.

Conselho Municipal de SAUDE de ASSARÉ/CE,
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Ao décimo sétimo dia do mês de agosto do ano de dois mil e vinte e dois, na Secretaria
Municipal de Saúde, situada na Rua Dr. Paiva,415, Vila Mota - CEP: 63 140-000,
Assaré-Ceará, realizou-se a reunião ordinária do Conselho Municipal de Saúde, de

forma presencial ás 14 horas, a plenária foi iniciada com a fala da Presidente Francisca

Lucimar onde a mesma iniciou agradecendo a presença de todos. A primeira pauta foi
a conquista da meta do Programa Saúde na Escola (PSE) explicada pela coordenadora
Liana Gomes, logo após a coordenadora da equipe de fisioterapeutas Talita, expôs uma

conquista sobre o novo espaço de atendimento fisioterapêutico no qual será mais

amplo e assim poderá comportar mais pessoas. Em seguida a coordenadora Aline falou
sobre as campanhas de vacinaçôes que estavam acontecendo no município, dentre
elas a multivacinação e da poliomielite, que acontecem nas crianças dê fâíxa etáriâ de

1á 5 anos de idade, relatou ainda de dificuldade de atingir esse público. Falou ainda da

campanha de vacinação antirrábica que também está acontecendo no município, e nos

foi repassado o cronograma com datas e locais de acordo com sua área/sítio. Em

continuidade ao nosso encontro a secretaria de Saúde Regina Alice nos relatou sob o
novo programa que foi aderido ao município, porém esse de vinculo próprio, que será

a oferta de próteses dentárias para a população, com uma quantídade de 30 próteses

mensais, a mesma ainda explicou como será feito o cadastro para aderír.

Posteriormente, foi falado sobre a aquisição do ar-condicíonados para as unidades

básícas de saúde, a fím de ofertar melhores condições de trabalhos para as equipes.
Em um ato contínuo também foi falado sobre a contratação de mais profissionais de

educação física que foram lotados nas UBS, acontecendo de forma regulamentada e

cadastrada a academia da saúde no Amaro, sendo assim foram contratados mais 4
(quatro) profissionais para o município. Regina Alice, Secretaria de Saúde ainda falou
sobre o Assaré ter sido contemplado com dois médicos pelo Programa Médicos pelo

Brasil, além da territorialização do município a fim de melhorar o atendimento e

demanda de cada posto de saúde. Foi ainda ressaltado sobre o aumento do piso

salarial dos agentes comunitários de saúde (ACS) e agentes de combate de endemias
(ACE), onde eles ganharam insalubridade mais gratificação. Falou-se ainda sobre as

construções dos postos de saúde da Cajazeira dos Simiões e no Sítio Catolé que são

obras já iniciadas, além da reforma acontecida no posto da Andreza, além de futuras
construções que acontecêrá nos Sítios Baixio do Facundo, Bezerra dos Ourives, Bezerra

dos Macieis e Baixio dos Costas, como pontos de apoios para UBS's. Foi apresentado o
Plano Municipal de Saúde 2022 á 2025 que fora aprovada por unanimidade.

Finalizando a reunião com alguns esclarecimentos a respeito do assalto ocorrido no

Posto José Moreira (José Dodô), onde foram levados alguns equipamentos da UBS.

Relatou das dificuldades com o transporte, que devido ao aumento da oferta de

exames os carros ofertados pela secretaria de saúde estão realizando uma triagem
para identificar os pacientes que realmente necessitam de acompanhantes para os

atendimentos. Sem mais nenhum esclarecimento e sem nenhuma dúvida por parte

dos ouvintes, foi então encerrada a reunião do conselho municipal de saúde.

GONSELHO MUNICTPAL DE SAÚDE
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17de Âgosto d€ 2022.
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Construções

Ll Posto da Cajazeiras e SÍtio Catolé - Obras
iniciadas;

Jobras á serem construÍdas: Posto de apoio nos
sítios Baüio do Facundo, Bezerra dos Ourives,
Bezerra dos MacieG e Baixio dos Costas;

LlReforma do Posto daAndrezá.

Fisioterapia
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Campanha de Muttivacinação

-

Campanha de Vacinação de Animais

Programa Saúde na Escota - PSE

I

Prótese Dentária
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Medicação Controlada - CAF

I

Contratação de Profissionais de
Educação Física
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Aquisição de Ar Condicionado e
Ventitadores
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Programa Medicos peto BRASIL

. o Município foi contemplado com dois (o2)

a

Méd.!os
P'roBrasil

Médicos;
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Aumento do Piso Satarial das ACS e ACE

\

Esclarecimentos

J Deüdo o aumento da demanda de pacientes I
para o uso do transporte da Saúde, foi-se 2
retirado os acompanhantes;

úÁssalto ocorrido no Posto José Moreira - José
Dodô.
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Assaré - CE, 27 de outubro de 2022

Ao vigésimo setimo dia do mês de outubro do ano de dois mil e vinte e

dois, na Secretaria Municipal de Saúde, situada na Rua Tertuliano Catonho, 210,

Centro, Assaré - CE, realizou-se a reunião ordinária do Conselho Municipal de

Saúde, de forma presencial às 14 horas. A plenária foi iniciada com a fala da

Presidente Francisca Lucimar Alencar, onde a mesma iniciou agradecendo a

presenÇa de todos. A primeira pauta apresentada foi sobre o desempenho dos

indicadores a cada quadrimestre no municÍpio de Assaré-CE, enfatizando que no

segundo quadrimestre o mesmo veio a ocupar a segunda posiçâo na ADS de

Crato e na décima segunda posição no Estado do Ceará.

A conselheira Dineide fez uso da palavra para falar sobre a importância da

vacinação contra a poliomielite, e a necessidade de reforçar as familias que as

vacinas sáo a melhor maneira de se proteger de uma variedade de doenças

graves e de suas comPlicaçôes.
Na oportunidade foi falado sobre a culminância do outubro Rosa que será

realizado na data do dia 28 de outubro, no centro Municipal de saúde - cMS,

com os profissionais de Educação Física com um aulão de ritmos'

Em seguida Décio apresentou a prestaçáo de contas de maneira

detalhada com todas as entradas e saídas do Fundo Municipal de saúde,

afirmando que arrecadou durante os meses de janeiro a agosto de 2022,

recuÍsos da ordem de R$ í8.375.120,21 (dezoito milhões, trezentos e setenta e

cinco mil, cento e vinte reais e vinte e um centavos). No que se refere a despesa

efetivamente paga durante os meses de janeiro a agosto de 2022, foi atingido a

cifra de R$ í 3.541.924,56 (treze milhóes, quinhentos e quarenta e um mil,

novecentos e vinte e quatro reais e cinquenta e seis centavos)'

os conselheiros então elogiaram a forma como está sendo organizado as

despesas da saúde. A conselheira Francimeire relatou que nas gestões

anteriores nunca se via dinheiro em caixa, porém essa gestão era diferente e

organizada.
A Secretária de saúde Regina Alice falou sobre os aparelhos de glicemia,

afim de aumentar a contrapartida municipal mas não é permitido. Francimeire

então sugeriu us ar o rádio por ser um meio de comunicação mais popular, para

esclarecer como funciona a PPl, falando também da importância da vacinação.

A conselheira Dineide se pronunciou afirmando que uma parcela da

populaçáo infelizmente ainda não tem acesso ao uso de celular como meio de

comunicação.
EmumaoutrapautaaconselheiraDasdoresArraisabordousobreanáo

aceitação da famÍlia que tem um filho com diagnótico de Autismo. Francimeire

SECRETARIA MUNIGIPAL DE SAÚDE - CNES 5922585
Rua Tertuliano Catonho' 210, Centro' Assare - CE

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE
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comentou que Íoi realizada uma palesÍa relacionada as crianças com TEA -
Transtorno do Espectro Autista.

A Secretária de saúde Regina Alice na oportunidade falou sobre a

deficiência do medico especialista em Neuropediatria para o diagnóstico do TEA

- Transtorno do Espectro Autista, bem como, sobre o atendimento que está

sendo realizado pela Endrocrinologista e sobre as próteses dentárias, onde a

secretaria de saúde está ofertando a população através de uma iniciativa do

próprio do município e a demanda é de em media 30 próteses mensais.

Sem mais questionamentos e/ou dúvida por parte dos conselheiros

pÍesentes foi então encerrada a reunião.

Gonw, dL- l u.>--'t-."1 l\-

SECRETARIA MUNTCIPAL DE SAÚDE - CNES 5922585
Rua Tertuliano Catonho, 210, Centro, Assaré - CE
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BSTAI)0 DO ('ÍrARA
MUNICiPIO I)L ASSARI.

CONSELIIO MUNI('IPAL Dti SAUDE

RIlt-Al'OttlO do Conselho Municipal
de SAUDE de ASSARE/CE, accrca cla

l)rcslaçrio de Conlas do F rrndo
Municipal de SAUDE, relativa ao 2o

( scguntlo ) quadrirnestre 2022.

DAS CON S TPEILAÇÔLS I NICI Â§

l'rata o presente relatório, da análisc rla Prcstaçâo de Contas do Fundrr
Municipal de SÂLJDl-. de ÂSSÂltE. relalivo ao 2n (scgundo) quadrirnestre 2022.
dc rcsponsabilidadc da Sra. Rcg,iua Alicc Ferrerra Furtado, gestora do rcfbrirlo
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DA DISPONII} ILIDAI)[ I'INA NCtrlltA

, As disponibilidades financeiras do Fundo Municipal de SAUI)H cle
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() prcsentc Relal(rrio. elaborado conr hrndamenb na Prestaçâo de
Contas. dc.nrorrstra toda a nrovirncntaçào llnanceira do Fundo Municipal de
SAtlt)F. dc ASS^Rl.-. rcl'ercrrlc aos nrescs tlc,jane iro a agosto de 2022.

Valc ressaltar. que as inÍbrntaçt)es ora apresentadas, I'orarn rctiradas
dos balancclcs da Rcccita. I)cspe sa e F inalrcciro. C'ontrole da Movirnentaçào
Orçanrentària. Financeira. I)atrilnonial, Rclaçào tle Receitas, bem conro, a
doctrrnenlaçâo cornprobatória clas recertas e despesas, Termo de Conferência
( uixa. exlralos c conciltaçries bancárias.

Consclho Murricipal de SAUDE de ASSAIIE/CE.
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GONSELHO MUNIGIPAL DE SAUDE cMs

ATA DA neunÉo onotxÁRll Do coNSELHo MUNIcIPAL DE sAUDE

Assaré - CE,21 dejunhode2023.

Ao vigéssimo primeiro dia do mês de junho do ano de dois mil e vinte e

três, no auditório da Secretaria Municipal de Educação, situada na Rua Dr'

Gentil Braga, Centro, Assaré - CE, realizou-se a reunião ordinária do

Conselho Municípal de Saúde.

A cerimônia foi iniciada com a fala da Presidente do conselho Lucimar

Alencar, externou seus agradecimentos pela presença de todos e em

seguida declarou aberta a sesão ordinária.

lniciando com a apresentação e prestação de contas do ío (primeiro)

quadrimestre de 2023 do fundo municipal de saúde com o contador Dércio,

mostrando todas as despesas orçamentárias, extraorçamentárias, além da

disponibilidade financeira. Em seguida Íoi apresentado o í o (primeiro)

relatório detalhado do quadrimestre anterior - RDQA de 2023. Todos foram

aprovados de maneira unanime pelos conselheiros presentes'

AsecretariaReginaAliceseguidamenteiniciousuafalaconvidandoos

conselheiros para estarem prestigiando as inaugurações que irá ocorrer no

conseguintemêsdejulhonomunicípiodurantesuasfestividades.
ProntamentefalousobreaconquistadeumaUBsHumbertoCoelhoMota

onde sua localização é nas proximidades da rodoviária' sob a nova

instalação da UBS Ernandes Farias, além da construção de uma UBS na Vila

BonitaepontosdeapoionosdistritosdoCatoléeBaixiodoFacundo,além

da aquisição de uma Unidade Móvel Odontologica para o municipio'

Regina Furtado salientou sobre o novo espaço dos atendimentos

infantil, que irá acontecer na UBS Humberto Coelho Mota localizado nas

proximidadesdarodoviária'ondecontarácomummaiorconfortoparaas

crianças, pais e profissionais, além de poder proporcionar mas espaço'

contará também com novos brinquedos, jogos aÍim de melhorar as

terapeuticas de atendimento dessas crianças'

A Conselheira Marciana questinou sobre o fonoaudiólogo para o

SECRETARIA MUNICIPAL DE SAÚDE - CNES 5922585

Rua Dr. Gentil Braga, Centro' Assaré - CE
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município, alem de sugerir uma terapia de suporte para ser realizada com as

famílias que tem crianças com Autismo (TEA).

A Conselheira Rosângela também na oportunidade salientou sobre a

importância de reuniões com as mães e pais, como forma de apoio para essas

famílias, visto que ainda existe casos de pais não aceitarem o diagnóstico e se

recusam levar aos atendimentos, realizem os acompanhamentosa adequados.

Diante do exposto, Regina Furtado nos informou sobre a criação de um

Núcleo de Estimulação Precoce (NEP) na policlinica de Crato onde iram dá

mas oportunidades as crinças de 0 á 6 anos de idade, com atendimento

especializado coletivo com uma equipe multiprofissional, Assaré por sua vez

foi contemplado com 13 vagas de crianças para participar do programa. Foi

ainda abordado a aquisição de um novo transporte para auxiliar no

deslocamento dessas crianças até o cariri para a realização dessas terapias.

Daniele Carlos Coordenadora do Centro de Atenção Psicossocial

(CAPS) se prontificou ofertar um suporte com as Íamilias de crianças Autista

para realização de uma capacitação com os mesmos, afim de contribuir nesse

processo de reformulação e adaptação familiar.

A Presidente Lucimar na oportunidade do momento questionou sobre a

composição do conselho em relação a Pastoral do ldoso sobre a falta

consequente das conselheiras representantes, podendo ser substituída pela

comunidade da Bonita, e por unanimidade todos os conselhos presentes

concordaram.

Sem mais questionamentos e/ou dúvidas a serem esclarecidas a

reunião foi encerrada.

SECRETARIA MUNICIPAL OE SAÚOE - CNES 5922685

Rua Dr. Gentil Braga, Cenlro, Assaré - CE
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DA DI:SPESA

A despesa empenhada no primeiro quadrimestre em comento, foi de
R§ 13.033.563.62 (treze nrilh<'ies. trinra c três rnil, quinhc-ntos c sc.ssenra c'dois
reais e sessenta e dois ccnlavos), cnquanto que a dcspcsu liquirlada tiri de RS

7.949.247,70 (su.te milhõc.s, novccentos e quarcnta e nove nril, duzentos e quarenta
e sete rcais e setenta cental,os).

A Despcsa «lo F'undo Municipal rJc SAUDE, efetivamcnte paga

durante os rnescs dc.janeiro a abril de 2013. atingiu a cifra de R§ 11.09 l.ti60.ól
(onzc nrilhõcs. noventa e um lnil, oitoccntos e scssenta reais e sessenla L' um

centavos), correspondente às despesas orçanrentárias c extraorçamentárias'

l)csta l'ornta p«ltlc-sc alc§lar quc o nlonlantc das dcspcsas dc nulureza

orçamentária ci da ordctn dc lt$ 7.-15ó.656,14 (sctc rnilhtics. trczenlos e cinqucnta

c se is nl il, seiscr-'ntos e cinquenta e sc'is reais e trinta u quatro ccntavos), cont'orme

denronstraçào a seguir:
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nanceiras do l-'undo Municipal de SAUDE de
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ATA DA neuutÃo onotHÁnta Do coNSELHo MUNtctpAL oe saúoe

Assaré - CE, 12 de abril de 2023.

Ao decimo segundo dia do mês de abril do ano de dois mil e vinte e

três, no auditÕrio da Secretaria Municipal de Educação, situada na Rua Dr'

Gentil Braga, Centro, Assaré - CE, realizou-se a cerimônia de posse dos

Conselheiros Municipais de Saúde' Biênio 2023-2025.

oConselhoMunicipaldeSaúdetemcomofinalidadeavaliaraSituação

de saúde da cidade, alem de formular diretrizes para subsidiar a elaboração

dos planos de saÚde municipal, regional, estadual e federal'

AcerimôniafoiiniciadacomafaladaSecretáriaReginaAlice'que

agradeceu a presença de todos, reforçou a importância de ser conselheiro'

de ter compromisso, além de contribuirem com fortalecimento do sus nas

três instancias de governo, e na melhoria da qualidade dos serviços

prestados pelo municíPio.

LucimarAlencar,reeleitacomoPresidentedoConselhoexternouseus

agradecimentos pela presença de todos, reafirmou compromisso' diálogo'

além do sentimento de gratidão pela participação na 8a ConÍerência

MunicipaldeSaúde.Emseguinda,asecretáriatambémreeleitaTalita

Martins,fezaleituradanovaconstituiçãodoConselhoBiênio2023-2025'

O Colegiado formado por 24 membros, sendo í2 titulares e 12

suplentes que representam os seguintes segmentos: Sendo Regina Alice

Ferreira Furtado e Francisca Lucimar Alencar representantes de governo'

LianaGomesdaSilva,AnaAlineAndradeMartins,GessicaBatistadeLimae

Katia Rutielle Ferreira como representantes dos trabalhadores da saúde, Ana

KarolineGomesdeSouza,MaríliaMatiasFeitosa'AntoniaTalitaPereira

Martins, Lourran dos Santos Lima, Lindomar Lopes da Silva e Maria Juliana

BarrosdosSantososrepresentantesdosprestadoresdeserviçoseAluisio

LimadaSilva,BrunoRodriguesdaSilva,lsmariaPereiraRafael'Francisca

RégiaPiresdoNascimento,RaimtrndaRosângelaGomes'ZildenirAlvesda

SECRETARIA MUNICIPAL DE SAÚDE - CNES 5922585

Rua Dr. Gentil Braga, Centro, Assare - CE
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Silva, Jacinta Maria de Morais Ribeiro, Maria Deusimar de Abreu, Francisco

Dias de Sousa, Maria Marciana Pereira, Maria Erilene de Matos e Silvana

Gomes Vieira como representantes de usuários e Presidente Francisca

Lucimar Alencar, Vice-Presidente Ana Karoline Gomes de souza e secretária

Antonia Talita Pereira Martins.

Em sequência, foram entregues como forma de posse um certificado

paratodososconselheirospresente,alémderegistrosfotográficos'

Deixando assim aberta a solenidade para quem se dispusesse a falar '

Rosângela tomou posse da palavra inicialmente agradecendo pelo convite

que espera realmente cumprir seu papel de conselheira e ajudar no que for

necessário melhor servir a comunidade, logo em seguida o conselheiro

Lindomar também Íez o uso da fala para reafirmar o papel do colegiado' que

tem por objetivo fiscalizar o serviço a procura de melhor funcionamento do

setor, além de conhecer a demanda de cada área' relembrou ainda quando

iniciaram o processo de implantaçáo e criação do Conselho de Saúde' das

dificuldades enfrentadas, do pequeno número de conselheiros' finalizou

falando da importância de realmente assurmirmos nosso papel de conselho'

Em sequência o Conselheiro Aluísio fez sua fala ressaltando da

relevância de sermos bons conselheiros, de assumir nosso colegiado para

ajudar na tomada de decisÕes, proporcionando novas visóes' com obletivo de

articular açóes que gerem conquistas para a populaçáo

A Conselheira Régia exprimiu sua satisfação em está fazendo parte do

conselho, como representante da igreja evangélica' pois a mesma vai poder

conhecer mais a demanda dos serviços ofertados, afirmando que está para

contribuir na tomada de decisáo das politicas públicas'

Logo após' a Conselheira Erilene também relatou sobre a relevância

de está participando do conselho, como representante da AMADA' que será

um elo muito Proveitoso, além

serviços ofertados Pela saúde'

de esclarecimento de informaçÕes dos

No decorrer a Conselheira Gessica indagou um questionamento diante

de todas as falas, pois estaria sendo sua primeira participação em um

SECRETARIA MUNICIPAL DE SAÚDE - CNES 5922585

Rua Dr. Gentil Braga, Centro, Assaré - CE
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conselho e que ela náo sabia ao certo, qual papel de um conselheiro? Mais

que diante de todas as explanaçÔes que foram feitas, ela pode ter mais um

esclarecimento sobre o que realmente se faz um conselheiro, alem de ajudar

nas politicas públicas do municÍpio, sendo assim ver o tamanho da

responsabilidade de está participando de um colegiado'

AnaKaroline,Vice-Presidentedoconselhofortaleceusuafala

explicando que os conselhos sáo mecanismos de participação constituição

Íederal, é um exercício de aprendizagem constante e que supõe a criação ou

fortalecimento de Íelaçoes democráticas de reconhecimento da cidadania do

outro como cidadão, em todos os níveis. E supõe especialmente, ganhar

visibilidade as alteraçÕes provocadas por um processo de participaçáo

popular. As conselheiras e conselheiros têm, portanto' além de outros' papel

fundamental na alteração desta cultura institucional centralizadora' autoritária

para um novo paradigma da cidadania, da defesa dos

coletividade, dos princípios constitucionais que visam a

distribuição da riqueza produzida no País e ao acesso às políticas sociais' à

justiça e à equidade social.

Sem mais para o momento, a reunião foi encerrada Segue em anexo a

lista dos conselheiros presentes'

e excludente

interesses da

CONSELHO MUNICIPAL DE SAUDE

SECRETARIA MUNICIPAL DE SAÚDE ' CNES 5922585

Rua Dr. Gentil Braga, Centro, Assarê - CE
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ATA DA neunÉo oRorNÁRrA Do coNsetHo MuNtctplt oe saúoe

Assaré - CE, 31 de Maio de 2023.

Aos trinta e um dias do mês de maio do ano de dois mil e vinte e três,

realizou-se a reunião ordinária do Conselho Municipal de Saúde, de forma

presencial às 14 horas, no Auditório da Secretaria Municipal de Educação, situada

na Rua Dr. Gentil Braga, 42, Centro, Assaré - CE. Pautas: Piso Salarial da

Enfermagem, Programação e Atendimento da Central de Abastecimento

Farmacêutico - CAF, Relatório Detalhado do Quadrimestre Anterior - RDQA;

Relatório Anual de Gestão (2022); Programação Anual de Saúde (2023). Abertos os

trabalhos, a Presidente Francisca Lucimar Alencar, agradeceu aos membros do

Conselho pela presença, oportunidade em que reforçou a importância do encontro,

considerando como um momento de reflexão sobre as estraté8ias a serem

traçadas e o que temos que melhorar para garantir maior efetividade e a qualidade

dos serviços prestados na área de saúde à sociedade. Na oportunidade a

Presidente Lucimar convocou a conselheira Rosângela para iniciar a reunião com

uma oração. A seguir, passou a palavra à Secretária Municipal de Saúde, Regina

Alice Ferreira Furtado, que relatou sobre o Piso Salarial da Enfermagem, um

repasse que será garantido aos profissionais de Enfermagem e Técnicos, sendo

concursados ou contratados. Ressaltou ainda que o impacto financeiro gerado para

a folha de pagamento, fez com que o município viesse a estabelecer estratégias,

ficando os profissionais concursados atuando em po§tos de saúde e os profissionais

contratados no Hospital Municipal Nossa Senhora Das Dores - HMNSDD, atuando

em regime de plantôes, bem como a redução da carga horária, visto que, o objetivo

é garantir a permanência desses profissionais no município. Em seguida a

Farmacêutica, Fabíola Melo, Coordenadora da Central de Abastecimento

Farmacêutico - CAF iniciou sua fala abordando sobre a grande demanda que o

município apresenta para o fornecimento de medicamentos à população e

destacou sobre a necessidade de prescrição por especialista para a aquisição de

medicamentos de alto custo. Ao abrir espaço para quaisquer dúvidas, a conselheira

Rosângela indagou sobre a incidência da realização do cadastro para o
fornecimento de medicamentos de alto custo e se era necessário o paciente

âpresentar sempre uma nova prescrição, Em resposta, Fabíola Melo, afirmou que o

pâciente pode apresentar uma prescrição antiga, uma vez que, no cadastro venha

constar o histórico médico, informando a necessidade da utilização constante da

medicação. Ainda sobre as demandas, a farmacêutica acrescentou que, atualmente

CONSELHO iIUNICIPAL DE SAÚDE
Rua Dr. Gentil Braga, Centro, CEP 63.14G000 Assaré - CE
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há um total de 99 (noventa e nove) pessoas sendo beneficiadas com medicamentos

custeados pelo município. Dessa forma, a mesma acrescentou que a quantidade de

pessoas cadastradas para recebimento de fraldas é superior ao número disponível.

Ressaltou também sobre as lancetas (aparelho de glicemia) que depende de

recursos do Estado e que o município está aguardando a devida regularização. No

entanto, a quantidade de insulinas disponível em estoque está favorável.

Concluindo sua fala, explanou ainda sobre as estratégias de controle para melhor

atendimento e distribuição igualitária de insumos à população, conforme a

programação anual do ano 2023. A conselheira Silvana agradeceu a explanação

concedida pela farmacêutica, reconhecendo o empenho e atendimento

humanizado pela profissional. Dando continuidade, a Presidente do Conselho

Francisca Lucimar, iniciou a apresentação dos lnstrumentos de Planejamento e

Gestão do SUS, Relatório Detalhado do Quadrimestre Anterior - RDOA e Relstório

Anual de Gestão - RAG 2O22t Prcgramação Anual de Saúde 2023, sendo os mesmos

apresentados e aprovados por unanimidade. A Coordenadora de Vigilância em

Saúde, Aline Andrade, apresentou os indicadores para monitoramento e avaliação

das metas, referente ano 2022, destacando as metas previstas para 2023. A

Coordenadora da Atenção Primária em Saúde - APS, Liana Gomes, falou sobre a

importância da capacítação "Saúde com Agente" contemplando um total de 40

(quarenta) Agentes Comunitários de Saúde - ACS e 04 (quatro) Agentes de

Combate a Endemias, que desempenham papel relevante como educadores para a

cidadania na Saúde, por meio da atuação na prevenção e no cuidado das

pessoas. Com a palavra, a Presidente do Conselho Francisca Lucimar, enfatizou

sobre a relevância do Consórcio Público de Saúde, que tem Barantido atendimento

especializado, através da Policlínica do crato/CE, em especial às crianças

diagnosticadas com Transtorno do Espectro Autista (TEA). Foi aberto espaço para o

público presente, momento em que a conselheira Silvana Gomes, sugeriu uma

campanha sobre o Câncer de Tireóide, no intuito de promover orientações, já que

tem aumentado o número de casos. A sugestão da conselheira Silvana foi acatada

pelos demais membros, ficando o tema à ser incluso durante as campanhas de

combate ao câncer realizadas pelas equipes das Unidades Básicas de Saúde - UBS

do município. A Secretária de Saúde Regina Furtado, afirmou que as pessoas ainda

resistem às campanhas de orientações e atendimento prévio pelos postos de

saúde, deixando para procurar atendimento já com sintomas críticos pelo hospital.

Em continuidade a Presidente Lucimar, enfatizou sobre a disponibilidade de

profissional especialista, endocrinologista, que atende no município e os exames

são ofertados pela Secretaria de Saúde.

CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE
Rua DÍ. Gentil Braga, Centro, CEP 63.140-000 Assaré - CE
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Sem mais nenhum esclarecimento e sem nenhuma dúvida por parte dos ouvintes, foi
então encerrada a reunião do conselho municipalde saúde.

Assinãm esta ata os presentes conselheiros:
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ATA DA neuuÃo onorNÁnra Do coNSELHo MUNTqpAL DE saúoe

Assaré - CE, 18 de janeiro de 2023.

SEcRETARIA ÍúuNtctpAL oe saúoe - cNEs s9225as
Rua Dr. Gentil Braga, Centro, Assaré - CE

Ao décimo oitavo dia do mês de janeiro do ano de dois mil e vinte e três, na

Secretaria Municipal de Saúde, situada na Rua Dr. Gentil Braga,Centro, Assaré -

CE, realizou-se a reuniáo ordinária do Conselho Municipal de Saúde, de forma

presencial às 14 horas. A plenária foi iniciada com a fala da Presidente Francisca

Lucimar Alencar, onde a mesma iniciou agradecendo a presença de todos.

A primeira pauta apresentada pela Coordenadora de Vigilância em Saúde

Ana Aline foi apresentar o Plano de Contigência das Arboviroses, alertando sobre

o período chuvoso que se inicia e as principais localidades com indíce de foco

dentro do município, a função do Hospital e do atendimento da Atenção Básica.

Com relação ao controle dos focos e seu tratamento, a Coordenadora Ana

Aline passou a Íala para os técnicos agentes de endemias, para posteriores

esclarecimentos. A segunda pauta apresentada foi o Plano de Contingência da

Covid-19 (Coronavírus) onde a Coordenadora Ana Aline deu continuidade

explicando como se realiza a notificaçáo dos casos e locais de testagem em nosso

município. Por meio de um fluxograma do paciente suspeito, a mesma explicou

sobre a função do Hospital, esclarecendo como êstá acontecendo as campanhas

de vacinaçâo, a forma como vem avançando e que no momento estâo sendo

vacinadas as crianças a partir de 06 meses de vida, sendo realizado também o

reforço de D3 na faixa etária de 5 á 17 anos e D4 em maiores de 18 anos.

Logo após apresentação dessas pautas, a conselheira Dineide reaÍirmou a

importância da divulgaçáo das campanhas realizadas dentro do município,

expressou-se ainda sobre o receio das máes em estarem realizando a vacinação

covid em crianças de 06 meses de vida. Enquanto conselheira representante da

Secretaria de Educaçâo, a mesma colocou os profissionais da educação a

disposição para colaborar com as açôes da saúde, sempre que houver a

necessidade de divulgação e realizaçá,o das açôes. A Secretária Municipal de

Saúde, Regina Alice falou sobre a importância da comunicação entre os setores,
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para que haja maior divulgação das campanhas e enfatizou que a secretaria de

saúde realiza a expedição de oficios circulares aos diversos setores do município,

como o comércio, farmácias, igrejas e demais estabelecimentos, reconhecendo

ainda a parceria junto a Secretaria de Educaçáo.

A presidente Francisca Lucimar Alencar, fez uma explanaçâo sobre a

terceira pauta referente a realização da 8a Conferência Municipal de Saúde de

Assaré onde foi apresentado o tema a ser trabalhado na conferência: "Garantir

Direitos e Defender o SUS, a Vida e a Democracia - Amanhã vai ser outro dia',

sendo assim foi apresentado o Regimento lnterno e aprovado por todos os

conselheiros presentes. Na oportunidade realizou-se a nomeaçãoda Comissão

Organizadora, momento em que foram feitos alguns esclarecimentos sobre como

será o processo da Conferência, credenciamento dos convidados, onde serão

selecionados por cores e cada cor simboliza um sub-tema e cada grupo terá que

apresentar no mínimo 5 propostas para melhoria do sistema dentro de cada tema.

Dentre os pontos destacados um dos assuntos esclarecidos foi a renovação do

Conselho dentro da Conferência, de acordo com a lei do município.

Na ocasião, foi informado que a Conferência será realizada em Março12023,

com data ainda a ser definida, e que todos os Conselheiros deverão marcar

presença neste evento de suma importância para a saúde do município de Assaré.

Facultada a palavra aos presentes, a conselheira Dineide fez indagações a

respeito da assistência farmacêutica, aÍirmando haver dificuldades na aquisiçáo de

alguns medicamentos. Em resposta a Secretária de Saúde Regina Alice,

esclareceu sobre o desabastecimento que está acontecendo eque a compra é de

responsabilidade estadual. lnformou ainda que esteve em rêunião com a

Secretária de Saúde do Estado do Ceará - Tânia Mara Silva, e que foram expostos

os desejos e anseios para melhoria na oferta dos serviços de saúde do município

de Assaré.

Na sequência por não existirem outros assuntos para lratar, a Presidente

agradece a presençâ de todos e en@rra a reuniãodo Conselho Municipal de

Saúde (CMS), e todos aprovaram por unanimidade as propostas, planos e açôes

expostas nas pautas.

c1)-

SECRETARIA TúUNICIPAL DE SAÚDE - CNES 5922585
Rua Dr. Gentil Braga, Centro, Assaré - CE
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Assaré - CE, 16 de fevereiro de2023

Ao décimo sexto dia do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte e três,

na Secretaria Municipal de Saúde, situada na Rua Dr. Gentil Braga, Centro,

Assaré - CE, realizou-se a reunião ordinária do Conselho Municipal de Saúde, de

Íorma presencial às 14 horas. A plenária foi iniciada com a fala da Presidente

Francisca Lucimar Alencar, onde a mesma iniciou agradecendo a presença de

todos.

A primeira pauta a ser apresentada foi a prestação de contas do 30

quadrimestre do fundo municipal de saúde do ano de 2022 com o contador

Francisco Dercio de Santana. Foi-nos esclarecidos todos os valores recebidos e

todas as despesas de saída, bem como todos impostos e repasses que devem

acontecer, segue em anexo o material apresentado.

Na segunda pauta a Presidente apresentou a resoluçáo 03i2023 onde

dispõe da realizaçáo da Conferência Municipal de Saúde que acontecerá na

seguinte dala: 22 de março de 2023, ás 17 horas no Centro Social Maria de Jesus

Oliveira. Após algumas discurssÕes a Presidente Lucimar sugeriu datas para a

realização das pré-conferências a serem realizadas no municÍpio, na qual

acontecerá nos distritos de Amaro, Bonita e Genezaré, que colocando em votação

foi aprovado com unanimidade.

A 8a Conferência Municipal de Saúde de Assaré, contará com a Comissão

Organizadora, eleito pelo plenário do Conselho Municipal de Saúde no dia 16 de

março de 2023.

Sem mais intervençôes e/ou questionamentos foi então encerrada a reunião

do Conselho, e todos aprovarão por unanimidade as propostas, planos e ações

expostas nas pautas.

Presentes conselheiros titulares e suplentes conforme lista de presença em

SEcRETARÍA MUNlctpAL DE sAúDE - cNES s922s8s
Rua Dr. Gentil Braga, Centro, Assaré - CE

anexo



ESTADO DO CEARÁ
MUNICÍPIO DE ASSARE

CONSELHO MUNICIPAL DE SAUDE

RELATORIO do Conselho Municipal
de SAUDE de ASSARE/CE, acerca da

Prestação de Contas do Fundo
Municipal de SAUDE, relativa ao 3o

(terceiro) quadrimestre 2022.

A Prestação de Contas ora analisada deu entrada neste Conselho,
apresentando-se acompanhada dosbalancetes da Receita, Despesa e Financeiro,
Controle da Movimentação Orçamentária, Financeira, Patrimonial, Relação de

Receitas, bem como, a documentação comprobatória das receitas e despesas,

Termo de Conferência de Caixa, extratos e conciliações bancárias.

DA RECEITA

OFundo Municipal SAUDE de ASSARE - Estado do Ceará,

arrecadou durante os meses dejaneiro a agosto de2022, recursos da ordem de RS

18.375.120,21 (dezoito milhões, trezentos e setenta e cinco mil, cento e vinte
reais e vinte e um centavos). consoante demonstração a seguir:

RECEITAS ORÇAMENTARIAS ( A ) VALORES EM R$

RENDIMENTOS DE APLICAÇÕES RS 567.320,94

PAB FIXO RS 32.000.00

RS t.410.125.70

AGENTES COMTJNITARIOS DE SAUDE R$ 1.189.5r6,00

INCREMENTO TEMPORARIO PAB R$ 1.752.298.82

OUTRO PROCR. PAB VARIAVEL R$ 1.83 1.997,90

Ão tr,tEotR E ALTA coMPLEXIDADE-ME RS 1.134.450.14

INCREMENTO TEMPORARIO LIMITE FINAN(]EIRO-MAC RS 16t.206,12

OUTROS PROGR. FINANCEIRO TRANSF. FT]NDO A
FTINDO

VIG, EPIDEMIOLOGICA E AMBIENTAL EM SAUDE

R$ 64.38e.33

300.093.08

VIGILANCIA SANITARIA RS t7.957,16

Trata o presente relatório, da análise da Prestação de Contas do

Fundo Municipal de SAUDE de ASSARE, relativo ao 3o (terceiro) quadrimestre

2022, de responsabilidade da Sra. Regina Alice Ferreira Furtado, gestora do

referido Fundo.

DAS CONSIDERAÇÔES INICIAIS

PAB VARIAVEL

ATENÇ

RS



COMPONENTE ESTRATEGICO ASSIST. FAITMACEUTICA I L610,93
TRANSF. ENFRENT. EMERGENCIA SAUDE-
CORONAVIRUS RS 93.132,00

TRANSF. EMENDA PARLi\MENTAR INDIVIDUAL RS 2 848.245.00

OUTRAS TRANF. DA UNIAO R$ 2.788.213.50

231.222.00RS

OUTRAS RESTITUIÇÔES RS t.54t.54
TRANSF. CONVENIOS DA LTNIÀO P/SUS R$ 1.576.000,00

TLANSF. DE RECURSOS DO SUS RS 99.933.00
TRANSF. CONVENIOS DOS ESTADOS E DF P/SUS
(INVEST) RS 190.000.00

TOTAL D^S RECEITAS ORÇAMENTARIAS R$ 16.379.253,16

VALORES EN{ RSRECEIT.\S EXTR,\-ORÇ.\}IENTARIAS ( B )
RS 60.061.60

SALARIO MATERNIDADE RS 67.026,92

RS 881.84DESCONTO PAG. INDEVIDO
361.579,02RSEMPRESTIMO BB

FALTAS 9.t35,29RS

INSS CONSIGNAÇÕES 7 40.455.44R$

RS l5 1.839,30INSS OBRAS E SERVIÇOS

RS 486.67 5.7 3IRRF CONSIGNAÇÕES
RS 3.03 l .99IRRF OUTROS . CONSICNADOS
RS 100.393,68ISSQN

10.6 r 5,69RSPENSÀO ALIMENTiCIA
8.3 58,43RSSIND.SERV.PUBLICOS MUNICIPAIS

R$ 2.000.054,93TOTAL DE RECEITAS EXTRA-ORÇAMENTT\RIAS
VAI,ORES EM RSTRANSFERENCIASPMA(C)

RS 8.503.005,17TRANSFERENCIAS PMA X FMS

RS 26.882.313,26TOTAL DA RECEITAS ( A + B + C )

ASSISTENCIA FARMACEUTICA RS 18.000.00

R§

TRANSF. CONVENIOS DOS ESTADOS E DF P/SUS

SALARIO FAMILIA

DA DESPESA

A despesa empenhadano pdmeiro quadrimestre em comento, foi de

R$ 23.95 1.960,54 (vinte e três milhões, novecentos e cinqüenta e um mil,
novecentos e sessenta reais e cinqüenta e quatro centavos), enquanto que a

despesa liquidada foi de R$ 23.856.951,11 (vinte e três milhões, oitocentos e
cinqüenta e seis mil, novecentos e cinqüenta e um reais e onze centavos).

A Despesa do Fundo Municipal de SAUDE, efetivamente paga

durante os meses deianeiro a agosto de2022, atingiu a cifra de R$ 23.125.374,03
(vinte e três milhões, cento e vinte e cinco mil, trezentos e setenta e quatro reais e

três centavos), correspondente às despesas orçamentárias e extÍaorçamentárias.



Desta forma pode-se atestar que o montante das despesas de nafureza
orçamentária é da ordem de RS 23.125.374,03 (vinte e três milhões, cento e

vinte e cinco mil, trezentos e setenta e quatro reais e três centavos), conforme
demonstração a seguir:

DESPESAS ORÇAMENTARIAS VALORES EM R$

VENCIMENTOS E SALARIOS RS 9.126.355,61

CONTRIBUIÇÕES PREVIDENCIÁRTAS INSS RS 1.798.013.03

CONTRIBUIÇÕES RS 378.679.60

RS 662.565.24

DIARIAS RS 47.000.00

MATERIAL DE CONSUMO RS 2.t 15.091,18

MAT.BENS SERV, DE DISTRIBUIÇÀO GRATUITA RS 37.435,00

OUTROS SERV.DE TERCEIROS - PESSOA FISICA RS 468.252,40

OUTROS SERV.DE TERCEIROS . PESSOA JURIDICA R$ 3.462.673,24

SERV. DE TECNOLOGIA DA INFORMAÇÀO RS 10 )t§'l§
OBRICAÇÔES TRIBUTÁRIAS E CONTRIBUTIVAS-PASEP RS 160 446.2 r

AUXILIOS FINANCERIOS A PESSOAS FISICAS RS 339.969.82

RESTIUTrÇÔES RS 4t.161 .22

OBRAS E INSTALAÇOES RS 3.387.255,20

EQUIPAMENTOS E MAT. PERMANENTES RS 1.060.950.93

TOTAI, DA DESPESA ORÇAMENTÁRIA RS 23.125.374,03

Por outro lado, as despesas de natureza extraorçamentária
somaram a quantia de R$ 5.392.01 1,33 (cinco milhões, trezentos e noventa e dois

mil, onze reais e trinta e três centavos), cuja discriminação demonstramos a

seguir:

D ES PES A S EXTR4,-O RÇ AN{ E,\.. TA RI AS VAI,ORES EM RS

SALARTO F'AMILIA RS 60.061,60

SALARIO MATERNIDADE RS 67.026,92

RESTOS A PAGAR 2O2O RS 5.000.00

RESTOS A PAGAR PROCESSADOS 2O2I RS 423.8 r 1,58

DESCONTO PAG, INDEVIDO RS 881,84

CONSIGNAÇÔES EMPRESTIMO BB RS 360.681,65

FALTAS RS 9.t35,29

INSS. CONSIGNAÇÕES RS 725.853,47

INSS-OBRASESERVI OS RS 148.970. r 8

IRRF - CONSIGNAÇÕES RS 486.675.73

IRRF - OUTRAS . CONSIGNAÇÕES RS 1.03 I ,99

ISS - CONSIGNA ÕES DQ 100.393.68

PENSAO ALIMENTICIA RS 10.6 I 5,69

RATEIO PARTICIP. CONSORCIO PUBLICO SAUDE



TRANSFERENCIAS FMS X FME / PMS X FMS R$ 2.980.819,78

TOTAL DA DESPESA EXTRA.ORÇAMENTARIAS RS 5.392.011,33

SINSEMA - SINDICATO MUNICIPAL RS 9.05 1,93

. As disponibilidades financeiras do Fundo Municipal de SAUDE de

ASSARE/CE, tendo-se por base o saldo do exercício anterior, acrescidas da

aÍrecadação efetivada no período e deduzidas às despesas efetivamente pagas, se

compofiaram da seguinte forma:

DISPONIBII-IDADE FI\A\CEIRA
ESPECIFICAÇÃO VALORES EM R$

SALDO DO EXERCICIO ANTERIOR Rs 5. 152.93 1.38

( + ) RECEITA NO EXERCTCTO 2022 RS 26.882.313,26

( - ) DESPESA ORÇAMENTÁRIA PAGA R$ 23.t25.374,03
( - ) DESPESA EXTRA-ORÇAMENTARIA PAGA R$ 5.392.0r 1,33

( = ) SALDO PARA O QUADRIMESTRE SEGUINTE RS 3.51 7.859,28

EM (]AIXA RS

EM BANCOS R$ 3.517.859,28

O presente Relatório, elaborado com fundamento na Prestação de

Contas, demonstra toda a movimentação financeira do Fundo Municipal de

SAUDE de ASSARE, referente aos meses de janeiro a dezembro de2022.

Vale ressaltar, que as informações ora apresentadas, foram retiradas
dos balancetes da Receita, Despesa e Financeiro, Controle da Movimentação
Orçamentária, Financeira, Patrimonial, Relação de Receitas, bem como, a

documentação comprobatória das receitas e despesas, Termo de Conferência
Caixa, extratos e conciliações bancárias.

Conselho Municipal de Saúde de ASSARE/CE,

DA DISPONIBILIDADE FINANCEIRA

DAS CONSIDERACÔES FINAIS



Conselheiro

onselheiro

Cor.rselheiro

Consclheiro

Conselheiro

onselheiro

Conselheiro

C-(5-

Con er ro

C selheiro

Conselheiro

Conselheiro

Conselheiro

Út(oo-".1"t-- t9fGol?o*
Consellreiro Conselheiro



(?
cMs

l+
\/
cMs coNSELHo MUNlctpAL DE slúoe

ATA DA REUNTÃo oRonÁnn Do coNSELHo MUNtctpAL oe snúoe

Assaré - CE, 29 de agosto de 2023.

Ao vigéssimo nono dia do mês de agosto do ano de dois mil e vinte e

três, no auditório da Secretaria Municipal de Educação, situada na Rua Dr.

Gentil Braga, Centro, Assaré - CE, realizou-se a reunião ordinária do

Conselho Municipal de Saúde.

A cerimônia foi iniciada com a fala da Presidente do Conselho Lucimar

Alencar, externou seus agradecimentos pela presença de todos e em

seguida declarou aberta a sesão ordinária.

Deu inicio com o coordenador dos agentes de edemias Juliex falando

das campanhas que foram realizadas das arboviroses no município, como se

aconteceu cada ciclo e como foi programado cada área a ser trabalhada,

foram expostas ainda fotos das realizações das campanhas de prevençâo

das arboviroses no âmbito escolar.

Seguidamente a coordenadora de vigilância em saúde Aline Andrade

enuciou a inicialização de uma campanha que acontecerá nacionalmente de

multivacinação, que irá abranger o público de crianças e adolescente de até

í 5 anos da idade, onde foi definidade datas estratégicas para a mobilização

nacional entre 30 de setembro â 14 de outubro do determinado ano, tendo o

dia de movimentaçáo nacional em 07 de outubro, as vacinas d ispon ibilizadas

serão as de rotina com a finalidade de atualizar a caderneta vacinal.

Prontamente em sequencia foi apresentada as portarias que geram

repasse financeiro para o municÍpio afim de investir na melhoria dos serviços

oferecidos pelo município, dentre elas despesas em açÕes e serviços

públicos, custeio financeiro federal para os agentes comunitários de saúde

(ACS), recomposiçáo do Centro de Atenção Psicossocial (CAPS), recurso

temporário de custeios de serviços da atenção primária á saúde (APS),

recurso para realização da campanha de multivacinaçáo, recurso que

dispÕes de novos exames pré-natal, e por fim o repasse complementar do

piso de enfermeiras e técnicos em enfermagem.
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Em seguida foram apresentas algumas alteraçoes no plano municipal

de saúde, dentres elas algumas diretrizes. Continuarmente foi apresentando

o 10 Relatório Detalhado do Quadrimestre Anterior de 2023 (RDQA) um

instrumento utilizado para monitorar e acompanhar a execução da

Programação Anual de Saúde (PAS), que tem por objetivo avaliar as açoes já

desenvolvidas e verificar se estar cumprido a PAS 2023.

Para Íinalizar as apresentações foi explicado o ciclo de planejamento

em saúde, a maneira como realizamos todos os planejamento, que em

anexo.
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REUNTAo Do coNsELHo MUNtctpAL or saúor
DIA 29 DE AGOSTO DE2023

PAUTA: ARBOVTROSE, CAMpANHA DE MULT|VACTruAçÃO, AlrrRlçÃO DO PLANO

MUNICIPAL, 19 RDQA E AS PORTARIAS.
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Assaré - CE, 20 de setembro de 2023

Ao vigéssimo dia do mês de setembro do ano de dois mil e vinte e três,

no auditório da Secretaria Municipal de Educação, situada na Rua Dr. Gentil

Braga, Centro, Assaré - CE, realizou-se a reunião ordinária do Conselho

Municipal de Saúde.

A cerimônia foi iniciada com a fala da Presidente do Conselho Lucimar

Alencar, externou seus agradecimentos pela presença de todos e em

seguida declarou aberta a sesão ordinária.

lniciando com a apresentaçâo e prestaçáo de contas do 20 (segundo)

quadrimestre de 2023 do fundo municipal de saúde com o contador Dércio,

mostrando todas as despesas orçamentárias, extraorçamentárias, além da

disponibilidade financeira. Em seguida foi apresentado a portaria 96/23 que

regula as regras para a transposição e transferência dos recursos financeiros

remanescentes com o objetivo de sustentabilidade econômico-financeiro das

entendidades beneficiadas, buscando assim a garantia da continuidade da

prestação do serviços. Em acordo todos os conselheiros presentes

unanimente aprovaram os relatórios apresentados.

Prontamente o coordenador Juliex falou sobre a campanha de

vacinação antirrábica e nos foi apresentado o cronograma com o calendário

da campanha em todas as localidades do municipio, relatou ainda sobre o

quantitativo de animais (cães e gatos) ate então vacinados na presente data.

Os conselheiros Luizinho e Erilene questionaram sobre a questão da

castração dos animais de rua. Regina Secretaria de Saúde respondeu que o

poder publico já tentou buscar de alguma forma solucionar esse problema,

mas que precisam de parceirias para estarem realizando essas ações dentro

do municÍpio, porque não poderiam estar realizando a castração de toda

forma com os animais de rua, pois os mesmos necessitam de cuidados para

a reabilitação, e não teriamos um local onde pudesse acomodar esses

bichos, no caso se faria necessário uma parceiria com ONG's para dá esse

CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE
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suporte no processo reabilitatório do animal.

Seguidamente a coordenadora Aline Andrade foi explanar sobre a

campanha nacional de multivacinação que acontecerá nesse mês de

outubro, onde irá acontecer o dia "D" em duas datas distintas para sede e

distritos. O publico da campanha será com crianças e adolescentes com

objetivo retormar a confiança da população brasileira nas vacinas e da

cultura de vacinação do país, realizando assim a atualizaçáo da caderneta

vacinal.

Para encerrar a Secretária Regina foi explicar como aconteceu o

repasse do recurso complementar do fundo nacional de saúde (FNS) para o

município a fim de realizar o pagamento referente a quatro parcelas (maio,

junho, julho e agosto) para as profissionais enfermeiras e técnicos de

enfermagem.

Sem mas questionamentos dos presentes, a reuniáo foi encerrada.
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ESTADO DO CEARÁ
\,lIINICÍPÍO DE ASSARE

CONSEI-HO MLJNICIPAL DE SAÚDE

RT.LATORIO do Conselho Municipal
de SAUDE de ASSARE/CE. acerca da

Prestação de C,ontas do Fundo
Municipal de SAUDE. relativa ao 2o

(segundo) quadrimestre 2023.

Iratao presente relatório, da análise da Prestação de Contas do Fundo
Nlunicipal de SAUDE de ASSARE, relativo ao 2o (segundo) quadrimesrre 2023.
de responsabilidade da Sra. Regina Alice Ferreira Furtado, gesrora do referido
Fundo.

A Prestação de Contas ora analisada deu entrada neste Conselho.
apresentando-se acompaúada dos balancetes da Receita, Despesa e Financeiro.
Controle da Movimentação Orçamentária, Financeira, Patrimonial. Relaçâo de
Receitas, bem como, a documentação comprobatória das receitas e despesas.
Termo de Conferência de Caixa, extratos e conciliações bancárias.

DA RECEITA

O Fundo Municipal SAUDE de ASSARE - Estado do Ceará.
arrecadou durante os meses de janeiro a agosto de 2023, recursos da ordem de RS
26.610.812,75 (vinte e seis milhôes, seiscentos e dez mil, oirocenros e doze reais e
setenta e cinco centavos), consoante demonstraçào a seguir:

RECEITAS OR A}ÍENTÁRIAS A \,ÀLOR[S E\I RS
REND. DE APLICA ôEs rtNaucetnas RS I 57.i3 8.1 0

RS I +0.000.00
INCFNTIVO IIINÁNCEIRO DA APS . DESEMPEN HO RS 130.801.70
ÍNCENT'IVO FINANCEIRO DA APS . CAPT Âo poNoEneoR RS l.-i91.95:.06
INCENTIVO A ôes rsrRarEGICAS. AT. PRIMARIA RS
APOIO MANUT. POLOS DE ACADEMIA DE SAUDE RS 71.000.00
AGENTES COMIr'}.IITÁRIOS DE SAÚDE RS 1 .I il..+40.00
INCREMEN'IO TEM P. CUSTEIO SERV.AT. PRIMARIA RS 2.870.000.00
AT. DE MEDIA E ALTA COMPLEXIDAD E. TETO FINAN RI 6.1.1.811.+8

R5 1.00r.015-00,
R$ )28.6i 6.09

7.ô61.00

PROGRAMA DE INFORMATIZA Ào oa eps

C.

RS

Scanned with ACE Scanner

DAS CONSIDERACOES INICIAIS

i 12.71ó.00

MENTO TEMPORARIO FIN PI MACINCRE LtM.
EPIDEMIOLOG AMB. E]VÍ UDEIG EICA SA
SANIT



12.000.00R$COMPONENTE BASICO ASSIST. FARMACEUTICA
264.658.00RSOUTROS PROGR. FIN. TRANSF. FTNDO A FLINDO

7.468.832.50R§OUTR{S TRANSFERENCIAS DA LTNIÃO

OUTRAS TRANSF. CONV. ESTADO P/SUS

TRANSF. DE RECURSOS P/ SUS - AT, PRIMARIA
VALORES EM RSRECEITAS EXTRAOR AMENTÁRIAS B

35.n4,34RSSALARIO FAMILIA
SALAzuO MA'IERNIDADE
DESCONTO PAG. iNDEVIDO

EMPRESTIMOS CONSIGNADOS - BB

522.387,35RSINSS. CONSIGNA ôEs
101.2 t 7.41INSS. OBRAS E SERVI OS
328.322.86IRRF - CONSIGNA oEs
115.759.54R$ISS - CONSIGNA oas

7.488,81RSpeNsÃo ellugNrÍcte
5. I 90.ó 1RSEINSEMA . CONTRIB. SINDICALS

VALORES E}I RSTRANSFERENCIAS P]VIU C
8.835.625.17R$TRANSTERENCIAS

R§ 26.ó 10.812 /:!TOTAL DAS RECEITAS A+B+

OUTROS PROGR. FINANCEIROS TRANSF. FLINDO A
FLTNDO 1 82,1 r

60.000.00

199.986.00

R5 42.t72.43

R$ 1.589,73

RS 22s.001.82

RS 6.498.64

DA DESPESA

Adespesaempenhadanosegundoquadrimestreemcomento'foide
RS 2l . 1 14.470,61(vinte e um milhões, cento e quatorze mil, quatrocentos e §etenta

reais e sessenta e um centavos), enquanto que a despesa liquidada foi de R$

l7.ló3.815,54 (dezessete milhões, cento e sessenta e três mil, oitocentos e quinze

reais e cinquenta e quatro centavos).

A Despesa do Fundo Municipal de SAUDE, efetivamente paga

durante os me§es de janeiro a agosto de2023, atingiu a cifra de R§ 20.919.029,32

(vinte milhões, novecentos e dezenove mil, vinte e nove reais e trinta e dois

àentavos), conespondente às despesas orçamentárias e extraorçamentárias.

Destaformapode-seate§tarqueomontantedasdespesasdenatureza
orçamentária é da ordem de R§ 16.404.385,87 (dezesseis milhões, quatrocentos

e quatro mil, trezentos e oitenta e cinco reais e oitenta e sete centavos), conforme

demonstração a seguir:

R§

R§

Scanned with ACE Scanner

R$

FALTAS

Rti

R$



DESPESAS (]ORREN'T VALORES EM RSIrS

VENCIMENTOS DE VANTAGENS DE PESSOAt, R$ 6.550.062.83
OBRI AÕES PATRONAIS R$ 1.14]l.060.62
CONTzuBUI ôEs RS 179.490.65

TRANSF. CONSORCIO PUBLICO D[ SAUDE 519.927.42R$
DIARIAS - CIVIL 26.900,00R5

MATERIAL DE CONSUMO R$ 1.0s1.126.07

R$ 2.200.00MAR.BENS OI.J SERV. PiDISTRIB. GRAl'UI'IA
PASSAGENS E DESPESAS COM LOCOMO AO
OUTROS SERV. TERCEROS.PESSOA FISICA 326.84t.62R$

2.201.862.73R$OUTROS SERV. TERCEROS-PESSOA JURÍDICA
39.832.89R$SERV. DE TECNOLOGIA DA INFORMA ÀolcovuNlc

OBRIGA ôr,s'rzueurÁRlAs E coNTRIBUTTvAS-pAsEp 82.254-53RS

OUTROS ATIXILIOS FINANCEIROS.PESSOA FIS]CA 298.43 6.0eR$

OBRAS E INSTALA Ões 3.727.145.21R$

254.591.i0

OTAL DAS DESPISAS CORRENTES I ó.{02.-185 7

R$ 6s3.9r

Por outro lado, as despesas de natureza extraorça mentária somaram
a quantia de R$ 4.5 16.643,45 (quatro mithões, quiúentos e dezesseis mil,
seiscentos e quarenta e três reais e quarenta e cinco centavos), cuja discriminação
demonstramos a seguir:

PENSÃO ALIMENTÍCIA

DESPE,SASEXTRÀORÇAN,IENTARIAS VALORES E]\Í R§

SALÁRIO FAMILIA 40.262.82

SALARIO MATERNIDADE RS 43.024,04

DESCONI'O PAGAMENTO In*DEVIDO u.s 1.589.73

RESTOS A PAGAR PROCESSADOS.2022 R$ 731.139,l5

EMPRESTIMO BB R$ 228.700.82

I.'ALTAS - CONSIGNAÇÕES rr§ 6.293.94

INSS.CONSICNAÇÔE S RS 482.830.36

INSS.OBRASESERVIÇOS r{$ 101.217.4 t

IRRT. CONSIGNA Ões R$ 328.322.86

I S S. CONSICNAÇ ÔES R§ I I 8.033,1 5

R§ 7.4I 6.81

SINSEMA . CONTRIBUIÇÃO SINDICAL R$ 4.936.20

TOTAL EXTRAORÇAMENTÁRIAS II.S 2.095.167,29

TRANSFERENCIAS R$ 2.420.876,t6
TOTAL DAS DESPESA§ RS {.516.6J3,{5

Scanned with ACE Scanner

EQUIPAMENTOS E MAI'ERIAL PERMANENTE R$

RS

R§



. ^_._r- ^ 
,{s disponibilidades financeiras do Fundo Municipal de SAUDE de

ASSARE/CE, tendo-se por base o saldo do exercício anter-ior, acrescidas da
arrecadação efetivada no periodo e deduzidas às despesas efetivamente pagas, se
comportaram da seguinte forma:

DA DI SPONIBILIDADE FINANCEIRA

VALORES U\T RS

Vale ressaltar, que as informações ora apresentadas, foram retiradas
dos balancetes da Receita, Despesa e F'inanceiro, Controle da Movimentaçâo
Orçamentária, Financeira, Patrimonial, Relação de Receitas, bem como, a

documentação comprobatória das receitas e despesas, Termo de Conferência
Caixa, extratos e conciliaçôes bancárias.

Conselho Municipal de SAUDE de ASSARE/CE, 20l setembro 2023.

da^;n 
^)J*.

,1,r \ ,
Conselheiro

O presente Relatório, elaborado com fundamento na Prestaçào de
Contas, demonstra toda a rnor,imentação financeira do Fundo Municipal de
SAUDE de ASSARE, referente aos meses cle janeiro a agosto de 2023.

J

Pq ú_

n-Í"
lheiro

Conselheiro

ESPECIFICA Ão
SALDO EXERCÍCIO ANTERIOR 3.5 t 7.859,28RS
(+ REC EITA NO EXERCÍCIO DE 2023 R$ ?6.610.812.75

DESPI]SA OR AMENTÁRiA PAGA R§ 16.402.i8s.87
DESPESA EXTRAOR AMENTÁRIA PAGA RS 4.5 16.643.45
SALDO PARA O EXERCÍCIO SEGUINTE 9.209.612,71RS

[M CAIXA RS

EM BANCOS 9.209.ó{2.7 rRS

Consel

Conselheiro

Scanned with ACE Scanner

DAS CONSIDERACÔES FINAIS
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REUNtAo Do coNsELHo MUNtctpAL or saúoe
DIA 20 DE SETEMBRO DE 2023

PAUTA: pORTARra, RRrSrnçÃO DE CONTAS E CAMpANHAS Or VaCrruaçÃO.
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cMs CONSELHO MUNICIPAL DE SAUDE cMs
ATA DA REUNIAO ORDINARIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE SAUDE

Assaré - CE, 29 de novembro de 2023

Ao vigéssimo nono dia do mês de novembro do ano de dois mil e vinte

e três, na Secretaria Municipal de Saúde, situada na Rua Dr. Gentil Braga,

S/N, Centro, Assaré - CE, realizou-se a reunião ordinária do Conselho

Municipal de Saúde.

A cerimônia foi iniciada com a fala da Vice-Presidente do Conselho

Ana Karoline, externou seus agradecimentos pela prêsença de todos e em

seguida declarou aberta a sesão ordinária.

Deu inicio com a coordenadora da Atenção Primária (APS) Liana

Gomes, na qual a mesma nos apresentou todas as campanhas realizadas no

município durante o mês de Novembro, com tema de prevenção ao Câncer

de Próstata, as ações aconteceram na sede e em alguns distritos de Assaré.

Seguidamente a coordenadora Aline Andrade prestou conta da portaria

844, de 14 de julho de 2023, onde fala do recebimento de 40o/o do repasse

financeiro para o microplanejamento da campanha de multivacinação

realizada em Assaré.

A coordenadora Talita Martins da Equipe Multiprofissional traz para

apresentar a demanda de Fisioterapia no município, onde além da sede

alguns distritos também tem suporte semanalmente de profissional para

atender o serviço, sendo assim se fez necessário a contratação de mais um

Fisioterapeuta para atender ou tentar suprir a fila de espera na sede do

m u nicípio.

Logo após, o coordenador Juliex nos apresentou os dados com

epidemiológicos da leishmaniose em Assaré durante o ano de 2023, fizeram

uma rastreamento de í 600 cães no ano, sendo 72 deles positivados e

realizado a eutanasia, além de nos apresentar o plano de contigência para o

ano de 2024.

Posteriormente, a coordenadora Natália da vigilância sanitária nos

apresentou os dados do trabalho que foi realizado durante esse ano de 2023 
'

desde a coleta de água, tipos de estabelecimentos que foram inspecionados,

quantidade de material incinerado, os tipos de denuncias recebidas, a
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GONSELHO MUNICIPAL DE SAUDE cMs
de de alvara expedidos no municipio ao longo do ano de 2023.**'-*

E para encerrar, nossa Presidente Lucimar informou o recebimento do

computador para o conselho municipal de saúde, recebido em reunião

extraordinária em Fortaleza onde contou com a presença do Prefelto Libório

na ocasião. Na oportunidade nos comunicou sobre a homologação da equipe

de saúde bucal no distrito de Genezaré e na sede Moêda. Anunciou ainda a

implantação de uma sala de estabilizaçáo para atendimento de pacientes

críticos em urgência e emergência, alem da solicitação de uma equipe de

saúde bucal para o distrito da Bonita, uma unidade móvel odontológica, um

laboratório de prótese e um centro de especialidades odontológica (CEO).

Sem mais questionamentos ou dúvidas por parte dos conselheiros a

reunião foi encerrada.
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CERTIDÃO

Certifico que o presente documento foi registrado no Registro de Títulos e Documentos nesta
data na serventia Extrajudicial, no Liwo 8-26, sob o o regisfo n. g l2g, folhas:2g3 a 2g5.
Emolumentos: R$ 126,05; FERMOJU: R$ 14,35; Selos: R$ 39,06; FRMMp: R$ 6,29; FAADEp: RS
6,29; Total: R$ 192,04. o presenre ato só terá validade com os selos:4Al31730s-G5G9, AAI285407-
c2K9, A4I238875-c8F9, A4I238874-E6F9, AAI238873-H9F9, AAI238s76-c8F9. consulte a
autenticidade dos selos em selodigital.tjcejus.brlportal

O referido é verdade. Dou fé.

Alex Femandes de Aquino

Escrevente
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sERVt00 N0TAR|AL E REGTSTRAL D0 2a 0FíC0
ASSARE - CE 2 OFíCtO - Servenria Extrajudicial

ROSANGELICA CASTELO BRANCO CAMPOS NORONHA
Tabelià e Reoistradora

N" 8128
CERTIFICO a requerimento verbal de parte interessada e para finsque, revendo- o_ -ar,quivo desde Cartório, encontra-se regijtrado sobLivro - 26, folÉs no 283 - ZBS, o registro do seguj-ntã teor:

FLS.283
de direito
o no 8128,

coNsEltlo MuNtclpAL oE sAúDÊ

AÍA DA REUt'ltÂo oRDtNÁRh Do coNsELBo Mu tctpAL oE sAúoE

Aos dezenove dia3 do íÉg dê abíil clo âno do doÉ mil r vinle e um, n,
SocÍstaÍia MunG.ipal de Sa(Uê.5ltuâde na Rus Dr Paiva, 415. Val, Mola -
CEP 83 14G0m. À3aer€eará íallizoll.!ê a píiíEtra rouniâo o.dinána do
con!êlho munlc*ral d! !aúde. dô foírna íemol,a f,êla phtibma Googb [l€€t,
á! 1,1h9. A íeuniâo foi conduzida pêla rêcÍalâris muntcrpal d. laúda do
munlcipio Sh€yla Maíin8 ,Jves Frsnooliro ondê a Í$a5ma 6â aprsslnbiJ o
escleíêceu 03 horárÉ! d€ funcionern€nlô dã !êcÉlãaiâ óê ssúde. Logo apó6
pêdiu qua todo! se ![rt lantass€m Em §êgurds Sheyl€ retoílo! com a palsvra
e íoíafi colo{ádos todog oô Íêpre!êntrntês dor ussário3: Sindicato, lgÍeja§,
Pastoral di Ciangâ Paltorâl do ldo5o, Comunid.da, Trabathador.s de Ssúds
e RepÍÊsênLntêa do Govcmo. PosterioÍmonlo íoi sugpíida á Coanl§iâo do
Conselho, íoím.ds por châps úni€ repíelonteda ÉO! r€guintc noírês:
PÉsdonte: R.gim Àloa Fandrl Furt do, ponadora do CPF: 023.381.02$
1l: Vic€-PÉsidenBr Fr.nci$t Lucimlr Alcnc.r, poítedora do CPF|
297.165-863{3 6 SêcrÉtánâ: AntonL Íalita P.íii.. L.ülla, poít dors do
CPFI 0all.2tí-373{í Todos 03 pâítiopânt6 concoídaÉm com â píopoGta
sugeíida. votôndo e apÍovando e Comissáo €l€itoÍal aprsssnlada_ For lamtóm
sugende á date dat póxrma3 têunÉêr nes 30 slgurÉas-foiras dê câdâ ÍÉs.
Poíêm umá psrtcD€nL $geri! íras loÍç.s-lbio! e a63im todos os inbgÍanb3
co.rcoídaíam € foi aa6tab6lrcrda ums nova drtn. §,eguiítdo parg 30 tBíços-lhi'as
d€ câda mês a rouôiáo do consâlho, 8êguirúo aompre á§ 14h6 ds trd9. cm
G@glê vla meet R€maíc5da ãssm a p.óxma alunÉo para o diâ 17 de rnab
de 202'l Remerc€da as3m a píúíma raJnrào pere o daa 17 dB mlio d6 2021
Segudamente a palâvra íoi pâssada psra Íhananr Eraga psrâ esdaaecaÍiêoto
des campanhes de vâcinaÉo tanto da COVIO como da tníturn:a, gobrs íarxa
elâía e auxiliândo dâ âiude de todos sobÍe e drvulgâçáo de6 câmpânhs. ki
onentado ainda sobíe â 2' do6e da coÍonavac, que Eerá Íealizada prôrimo dla
23 de abíl e goble docuÍn€nteÉo n€ce9sôria e curdado! dê píevêÍtçào,
hi0renizaÉo. Ainda Íoi-se cllocado soblê onontaçôês da aglornêraçôar de
p€§soas o 3obrê ? doôê dâ AárazêÍtêcâ quo sêrá eplacada de íoíma do.nEiliâr.
ê ilssrrh êncêrrou a sua íala. A sêcíetáÍia Shêía Manrns êxplicoú sobÍÊ ã
â|ltsrâÉo dos PPI lPíogíBmâÉo Pâcfuâda lntegrada) que os reouí96
prcgÉfiados s€ralo roliÍados dos muniolpios ds Antonina do l{oÍtê. ForLbzâ,
Fânas Ento e Altaneira ê3se aêcuÍBo s6Íá alocado no Hospitel Sào Reimundo,
Vár2ea Al€gre Foi ainda coíÍlentan(b sobaê e reconstrqêo do cênío ciruroho
no mun,cipro. com pÍazo médio de fuftcionâmenlo do fnal cle mtro pâra
coíÍlêonho de junho do mosmo ano. onde e3lá0 na ospêÍa da aquisiÉo do3
squpam€nto que Já loÍam licitedos. pera asem dá inkio as ciru€És 6l6livas.
Prcnunciou-B€ lambàn aobÍe á reíoÍme/crieÉo de um noyo hospital pÀre e
cidade oiss€rtou-se ahda sobíe o plano do combate â06 arboríroses. que
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cMsCM§ CONSELHO MUNICIPAL DE SAUDE

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE

Assaré - CE, 21 de fevereiro de 2024.

Ao vigéssimo primeiro dia do mês de fevereiroo do ano de dois mil e

vinte e quatro, no auditório da Secretaria Municipal de Educação, situada na

Rua Dr. Gentil Braga, Centro, Assaré - CE, realizou-se a reuniáo ordinária do

Conselho Municipal de Saúde.

A cerimônia foi iniciada com a fala da Presidente do Conselho Lucimar

Alencar, externou seus agradecimentos pela presença de todos e em

seguida declarou aberta a sesão ordinária.

lniciando com a apresentação e prestação de contas do 30 (terceiro)

quadrimestre de 2023 do fundo municipal de saúde com o contador Dércio,

mostrando todas as despesas orçamentárias, extraorçamentárias.

Logo após, a coordenadora Ana Aline falou sobre o número de

notificaçÕes de dengue no município, que em alguns pontos da cidade

estavam começando a aumentar o numero de focos. Logo em seguida foi

apresentado um cronograma para realizaçáo de palestra nas escolas como

forma de prevençáo.

A conselheira Jacinta Ribeiro fez o seguinte questionamento, como

estava acontecendo a testagem da dengue? Aline coordenadora explicou

que a coleta acontece apartir do 6o dia de sintomas até o 14o dia, preenche

uma ficha de notificação e é enviada para o hospital para realizar a coleta de

sangue, o material é encaminhado para o laboratório e em cerca de 10 dias o

sistema libera o resultado.

Logo em seguida a coordenadora do Centro de Atenção Psicossocial -
CAPS, Daniele Carlos nos falou sobre o retorno das oficinas no setor' as

contratações de um profissional de educação física, uma psicóloga e um

psiquiatra a Íim de suprir a necessidade da popualçáo. Mas uma vez foi

solicitado a ajuda dos conselheiros para localizar um espaço ou casa para

que possa novamente realocar o CAPS. Também foi relatado que os

SECRETARIA MUNICIPAL DE SAÚDE - CNES 5922585
Rua Dr. Gêntil Braga, Centro, Assaré - CE
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psiquiatras Dr. Bruno e Dra. Andréia estaram realizando atendimento infantil,

duas vezes mês cada um, sendo que toda semana acontecerá atendimento

psiquiatrico no centro infantil.

A Secretária de Saúde Regina Alice falou sobre a compra de todos os

mobilários e equipamentos que seram colocados no Hospital Municipal

Nossa Senhora Das Dores. Relatou também que UBS Bonita agora tem

credenciamento em saúde bucal, onde Íoi realizada contratação de uma

Odontóloga. Além disso as próteses dentárias agora é financiada pelo

governo federal cerca de R$11.000,00 mês de repasse para a fabricaçáo.

Foi também falado sobre 1o Encontro de Famílias Atípicas que

acontecerá no inicio do mês de abril, mês que será trabalhado a

conscienticaçáo do Autismo. E sobre o cadastro das carteirinhas TEA que

seráo produzidas pela saúde para as crianças com laudo, onde deveram

procurar seus postos de saúde para deixar a documentaçáo de cadastro e

afinal do período, acontecerá a fabricação em massa das carteirinhas, que

daram prioridade dentro do município nos atendimentos públicos e privados.

Sem mais intervençoes e/ou questionamentos por parte dos presentes

a reunião foi encerrada. Segue em anexo a lista de presentes.

SECRETARIA MUNICIPAL DE SAÚDE - CNES 5922585
Rua Dr. Gentil Braga, Centro, Assaré - CE
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Ao vigéssimo terceiro dia do mês de abril do ano de dois mil e vinte e

quatro, no auditório da Secretaria Municipal de Educação, situada na Rua Dr.

Gentil Braga, Centro, Assaré - CE, realizou-se a reuniâo ordinária do

Conselho Municipal de Saúde.

A cerimônia foi iniciada com a fala da secretária executiva do conselho

municipal de saúde Talita Martins, onde recepcionou a todos e declarou a

abertura da sessão ordinária,

lniciando com a apresentação e prestaÇão de contas da gestão do ano

e o relatório anual do ano de 2023 do fundo municipal de saúde com o

contador Dércio, mostrando todas as despesas orçamentárias,

extraorçamentárias. Explicou ainda que o município ainda entra em

contrapartida com 18% do valor dos gastos e despesas municipal'

Em seguida Juliex, coordenador dos agentes de edemias nos relatou

sobre como anda as visitas domiciliares dos agentes, os pontos de focos que

foram encontrados, seus determinados bairros e o programa de ação que

estava sendo desevolvido nos principais pontos, além da dificuldade na

realizaçáo da coleta de sangue dos pacientes notificados com sintomas de

dengue. Em seguida, a conselheira Silvana sugeriu que saúde pudesse

desenvolver açÕes nas escolas como forma de prevenção, a Secretária

Municipal de Saúde Regina Alice então falou que esse trabalhojá estava

sendo realizado, que inclusive estavão finalizando esse tema nas escolas'

Logo após, Regina Alice expressou seu carinho e reconhecimento pela

profissional Lucimar, o quâo ela foi importante na saúde por todos esse anos

de gestão trabalhado, logo em seguida aconteceu a nomeação da nova

presidente do conselho Ana Karoline, onde a mesma externou gratidão e se

comprometeu está atuante com o conselho e sempre disponivel as

solicitaçÕes e demandas.

SECRETARIA MUNTCIPAL DE SAÚDE - CNES 5922585
Rua Dr. Gentil Braga, Centro, Assaré - CE

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE SAUDE

Assaré - CE, 23 de abril de 2024.
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Yone odontóloga do município relatou as açôes realizadas em saúde

bucal, as unidades básicas de saúde que tem dentista e os serviços

ofertados dentro do tenitorio. Falou ainda da unidade móvel odontológica que

está chegando no município para que possa assistir as localidades mais

distantes e de dificil acesso, tentando fazer a busca ativa das crianças para

tratamento efetivo e adequado. Silvana conselheira perguntou: Quais

serviços são ofertados na saúde bucal? Yone, responde: limpeza, extração.

Abturações e até entrada ao canal de acesso.

Conseguinte a coordenadora do centro infantil Talita Martins, informou

sobre as novas contrataçôes para o serviço, que seria um Fonoaudiólogo e

um Terapeuta Ocupacional, e também explicou como está acontecendo o

rodízio das terapias, informando também que a demanda para os serviços

apenas crescer, e que apesar do aumento do serviço oÍertado tentamos

traçar uma estatítica que possa agregar o maior número de crianças.

Posteriormente a coordenadora do Hospital Municipal, Suellen nos

relatou como anda a demanda do serviço, que está aberto de domingo a

domingo, sáo ofertados cirurgias consideradas de pequeno porte - media

complexidade, explicou sobre o municÍpio não ter uma unidade de terapia

invasiva (UTl) que seria devido a quantidade da populaçáo, falou ainda sobre

a reforma e ampliação no hospital e que nos últimos dias está acontecendo

um pico de virose onde está sobrecarregando o serviço, devido a alta

procura, gerando assim uma superlotação.

A coordenadora da vigilância Aline Martins nos esclareceu como está

acontecendo a campanha da vacina influenza, quais públlcos estão sendo

completados e que estava acontecendo de forma muito lenta, devido o

recebimento de doses estarem bem a abaixo do esperado pela quantidade

da populaçâo e que nos próximos dias estaria aberta ao público em geral. A

conselheira Silvana perguntou sobre a vacina da dengue, Aline respondeu

que seria contemplado apenas os adolescentes, mas que o município não

recebeu nenhuma dose.

Em ato contínuo foi apresentando Nerisvaldo o técnico das plaformas

do digisus e apresentado o 30 relatório detalhado do quadrimestre anterior -

SEcRETARIA MUNtctpAL DE sAúDE - cNEs s92258s
Rua Dr. Gentil Braga, Centro, Assaré - CE
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RDQA 2023, explicou ainda a lei do conselho municipal, que acontece de

forma paritária onde estabelece a formação: 50% usuários, 25% prestação

de serviços/governo e os outros 25o/o trabalhadores da saúde e que os

usuários podem está fazendo solicitaçÕes das pautas das reuniÕes e que não

existia nada na lei que impediria a vice-presidente de assumir o cargo.

Sem mais intervençÕes e/ou questionamentos foi então encerrada a

reunião do Conselho, e todos aprovarâo por unanimidade os serviços e

prestaçoes de contas da gestão, relatório anual e o RDQA 2023.

Presentes conselheiros titulares e suplentes conforme lista de

presenÇa em anexo.

SECRETARIA MUNICIPAL DE SAÚDE - CNES 5922585
Rua Dr. Gentil Braga, Centro, Assaré - CE
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Assaré - CE, 19 de junho de 2024

Ao dpcimo nono dia do mês de junho do ano de dois mil e vinte e quatro, no

auditório da Secretaria Municipal de Educação, situada na Rua Dr. Gentil Braga,

Centro, Assaré - CE, realizou-se a reunião ordinária do Conselho Municipal de

Saúde.

A cerimônia foi iniciada com a fala da Presidente Ana Karoline desejando as

boas vindas para os conselheiro presentes e dando por aberta a sessão ordinária do

referente mês.

A primeira pauta apresentada Íoi o ío relatório detalhado do quadrimestre

anterior - RQDA que é um instrumento que acompanha e monitora a execuçáo da

PAS, no qual é demonstrada a execução das metas e dos recursos orçamentários e

financeiros anualizados na PAS a cada quadrimestre, explicado pelo o nosso

técnico Nerivaldo Morais.

A segunda pauta da reunião foi com a coordenadora de vigilância Ana Aline

onde ela explanou sobÍe a campanha da Poliomielite que estava acontecendo nas

unidades básicas de saúde do município que estrategicamente iria acontecer o dia

"D" em um sábado do mês para incentivar a atualização da caderneta vacinal. Logo

em seguida foi também falado sobre a vacina da dengue onde apenas seria

contemplado no público dos adolescentes de faixa etária de 10 á 14 anos de idade,

onde para sua realização é obrigatório a presença do pai e/ou responsável pelo o

jovem para sua imunização, até o momento o município teria recebido poucas doses

e como estava em foco no distrito do Amaro, iria iniciar a campanha por essa

localidade, devido a quantidade de notificações.

A terceira pauta apresentada pela coordenadora Talita foi sobre o programa

saúde na escola - pse, pauta sugerida pela conselheira Silvana na última reunião.

Foram apresentadas através de fotos todas as ações já realizadas pelo o programa

dentro do município de Assaré, iniciadas em fevereiro até a pÍesente data, com os

mais variados temas: métodos contraceptivos, gravidez na adolescrância, prevenção

e orientações sobre o mosquisto aedes aegypth, sobre alimentação saudável,

escovação supervisionada, aplicação de flúor nas escolas, atualizaçáo de caderneta

vacinal.

Sem mais para o momento e sem nenhum questionamento a reunião foi

lavÍada e assinada pelos presentes.

SECRETARIA MUNICIPAL DE SAÚDE - CNES 5922585
Rua Tertuliano Cetonho - S/N, Centro, Assaré - CE
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Assaré - CE, 24 de julho de2024.

Ao vigézimo quarto dia do mês de julho do ano de dois mil e vinte e

quatro, no auditório da Secretaria Municipal de Educação, situada na Rua

Tertualiano Catonho, Centro, Assaré - CE, realizou-se a reunião ordinária do

Conselho Munieipal de Saúde.

A cerimônia foi iniciada com a fala da Presidente Ana Karoline

agradadecendo a presença de todos conselheiros presentes e dando por

aberta a sessão ordinária do referente mês.

Regina Alice Secretaria de Saúde do município iniciou com as

apresentações da nossa reunião falando sobre a nova sede da secretária,

pelo grande projeto e realização de um ambiente adequado para receber a

população assareeRse. Dentro do espaço temos sala de eoordenadores, sala

da vigilância, sala das edemias, sala do almoxarifado, sala da marcação de

exames, sala de cadastro, sala de digitações, sala de cartão do sus, e

também com as salas de atendimento fisioterapêuticos, além do auditório

que será utilizada para as nossas reuniões mensais.

Logo em seguida, a coordenadora Talita fez uso da palavra explicando

sobre como acontece o atendimento fisioterapêutico, sua demanda, fila de

espera e planos estratégieos que são utilizados a{im de oíeÉar melhorias e

agilizar as demandas da espera, tanto domiciliar como na propria unidade de

atendimento. Sabemos que felizmente quase todos os distritos existe um

profissional fisioterapeuta, salve apenas na Cajazeiras devido a equipe ser

completa e não haver espaço para o fisioterapeuta a fim, de nao deixar a

área completamente descoberta traçamos uma logística de a cada 15 dias

um profissional da equipe em específico o dentista ficar na sede para que a

Íisioterapeuta possa ir e atender as demandas. Também foi explieado eomo

está acontecendo os atendimentos no hospital municipal na qual existe uma

escala dia e caso haja necesidade e demanda, a enfermeira plantonista

registra a solicitação e sobe um profissional para realizar as terapias do dia.

Resaltou também a contratação de uma nova Íisioterapeuta para os

atendimentos do centro de atendimento.

SECRETARIA MUNICIPAL DE SAÚDE - CNES 5922585
Rua Tertuliano Catonho - S/N, Centío, Assare - CE
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Dando continuidade as apresentaçôes a coordenadora nna Aline

informa sobre a descentralização da vancina da dengue, que estava

acontecendo somente no distrito do Amaro, sendo agora liberada para todas

as unidades de básicas de saúde do municipio, respeitando sempre o público

na faixa etária de 10 á 14 anos de idade, seguindo sempre as orientaçôes de

levar caderneta vacinal e está com os responsáveis presentes na

imunização.

Para finalizar, a coordenadora do Hospital Municipal Nossa Senhora

das Dores Suellen, falou sobre como estar o andamento da construção do

novo espaço, que em tese estamos eom 80o/o eoneluído. Alem dos sewiços

de urgência e emergência, temos ainda a realizaçáo de pequenas cirurgias,

endoscopia, realização de raio x, coleta de sangue laboratoriais, além de

realização de partos cesarianos e cirugias oftalmológicas que no momento

se encontra suspensa devido a construÇão do novo centro cirurgico. Dentro

do novo espaço temos leitos, todos bem equipados e de ultima geração,

além de leitos de isolamentos para casos mais graves e pontuais que

houverem neeessidade do ambiente aÍim de evitar a lransmissão parâ os

demais pacientes internos. Foi também adquirido de forma mais recente um

ventilador mecânico, aparelho esse usado para intubação de pacientes, onde

oferece o suporte ventilatório para o mesmo. Suellen encerra sua fala

convidando todos os conselheiros presentes para conhecerem as novas

instâlações do Hospital Municipal Nossa Senhora das Dores.

Sem mais para o momento e sem nenhuma questionamento a reunião

foi eneerrada.

SECRETARIA MUNICIPAL DE SAUDE - CNES 5922585
Rua Tertuliano Catonho - S/N, Centro, Assare - CE
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Assaré - CE, 04 de setembro de2024

Ao quarto dia do mês de setembro do ano de dois mil e vinte e qualro,

no auditório da Secretaria Municipal de Educação, situada na Rua Tertuliano

Catonho, Centro, Assaré - CE, realizou-se a reunião ordinária do Conselho

Municipal de Saúde.

A cerimônia foi iniciada com a fala da Presidente Ana Karoline

agradadecendo a presença de todos conselheiros presentes e dando por

aberta a sessão ordináía do referente mês.

lniciando assim a pauta com a apresentação da coordenadora das

academias de saúde, onde nos foi mostrado quais bairros e localizações das

academias de saúde dentro do município, horário de funcionamento e quais

os profissionais de educação fisica eram responsáveis de acordo com a

localidade, sempre salientando a importância da prática de atividade física na

qualidade de vida das pessoas.

Em seguida aDresentamos o indicador da saúde dentro do Selo Unicef,

no qual tivemos 4 anos trabalhando em cima desses dois dados, que era a

vacinação no primeiro ano de vida e o percentual de nascidos vivos de

gestantes entre 10 e 19 anos de idade, e atingimos a meta nesses dois

rndicadores.

Logo após, a coordenadora Liana Gomes apresentou o resultado Íinal

do Programa Previne Brasil, onde o Assaré ficou em ío lugar na Regional de

Saúde e em 20 lugar no Estado do Ceará, explicou os indicadores que foram

avaliados e como funcionava esse Íinanciamento do Ministêrio da SaÚde.

Seguidamente foi Íalado sobre o Agosto Dourado e a Semana do Bebê, que

é o mês dedicado para o incentivo ao aleitamento materno, fortalecimento da

puericultura e a importância do desenvolvimento da criança nos primeiros anos

de vada.

Para encerrar a reunião foi deixado uma nota iníormativa sobre o

funcionamento da sala de raio-x, que estava temporariamente suspensa

devido reforma no setor. Sem mais questionamentos e nem duvidas a reunião

foi encerrada.

sEcRETARtA MUNtctPAL DE sAÚDE - cNEs 5922585
Rua Tertuliano Catonho - S/N, Centro, Assare - CE
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Assaré - CE,25 de novembro de 2024.

Ao vigéssimo quinto dia do mês de novembro do ano de dois mil e vinte

e quatro, no auditório da Secretaria Municipal de Educação, situada na Rua

Tertualiano Catonho, Centro, Assaré - CE, realizou-se a reunião ordinária do

Conselho Municipal de Saúde.

A cerimônia foi iniciada com a fala da Presidente Ana Karoline

agradadecendo a presença de todos conselheiros presentes e dando por

aberta a sessâo ordinária do referente mês.

lniciando assim a pauta com a apresentação do contador Dercio que Íoi

a prestação de contas do fundo municipal de saúde do segundo quadrimestre

de 2024, onde foi acompanhada os balancetes da recêita, despesa e

financeiro, controle de movimentação orçamentária, patrimonial, relaçâo de

receitas, bem como, a documentação comprobatória das receitas e despesas,

termo de conferência de caixa, êxtratos e conciliaçôes bancárias.

Logo em seguida a sêcretária Regina Furtado fez o uso da palavra onde

ela colocou para aprovação do conselho o convênio que o município Íez com

a FUNASA - FUNÇÃO NACIONAL DE SAUDE afim de melhorar a questão

sanitária das comunidades de baixa renda e visando o controle de doenças e

agravos naquela região, além de ofertar qualidadê de vida para a população

daquela regiáo. A conselheira Silvana indagou dizendo que foi uma atitude

muito acertiva de melhorar a qualidade de vida dessa populaçáo em destaque.

Sendo assim a análise do ofício e a lista dos previamentes beneÍiciados

apresentados foi aprovada por UNANIMIDADE dos conselheiros.

Em seguida a coordenadora Ana Aline anunciou que apartir do ano de

2025 tena que ter um comitê de coordenação municipal para otimização,

negociação de recursos e avaliações de AVAQ que é uma avaliação das

atividades de vacinação de alta qualidade, onde os mesmo conselheiros de

saúde seriam os mesmo que estariam na comissáo desse comitê, em total

acordo todos os conselheiros aceitaram, sem nenhum questionamento.

Logo após a coordenadora Liana mostrou todas as campanhas

realizadas no mês do outubro rosa em todas as UBS do município com

sEcRETARtA MUNtctPAL oE SAÚDE - cNEs 5922585
Rua Têrtuliano Catonho - S/N, Centro, Assarê - CE
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realizações de exame preventivo, palestras e orientações para o autoexame de

mama. Também foi apresentado as campanhas das açôes do novêmbro azul,

mês que se trabalha a prevenção do câncer de próstata, onde foram realizadas

o exame do toque retal conjuntamênte de orientações pelos profissionais de

educação física, como forma de incentivar e encorajar o público masculino.

Para finalizar as pautas apresentadas a secretária Regina Furtado fez

um pronunciamento sobre as novas contrataçóes para o centro infantil, que Íoi

a contrataçâo de uma nova fonoaudióloga e terapeuta ocupacional para atender

a demanda, visto que os profissionais dessas mesma área pediram

desligamento do município no mês de outubro. Mais como trabalhamos

incansavelmente conseguimos novas contrataçôes afim sempre de ofertar um

serviço de qualidade para as crianças da nossa população.

Posteriormente Regina Furtado, secretária de saúde também expos

sobre umas das pautas não ter sido apresentada, que seria a apresentaÉo de

uma nova instituição chamada de Associação de Mães AtÍpicas de Assaré e

Região - AMAAR, que precisam de uma parecer do Consêlho Municipal de

Saúde para poderem ingressarem em editais e concorrer a orçamentos

financeiros de forma regularizada, como nenhuma da dirigente dessa

associação não compareceu, não pode ser apresentada e legalizada.

Sem mais questionamentos e nem dúvidas a serem esclarecidas, a

reunião foi encerrada.

SECRETARIA MUNIcIPAL oE sAÚDE - cNEs 5922585
Rua Tertuliano Catonho - S/N. Centro, Assaré - CE
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Trata o presente relatório, da análise da Prestação de Contas do Fundo
Municipal de SAUDE de ASSARE, relativo ao 2' (segundo) quadrimestre 2024,
de responsabilidade da Sra. Regina Alice Ferreira Furtado, gestora do referido
Fundo.

ESTADO DO CEARÁ
MUNICÍPIO DE ASSARE

CONSELHO MLTNICIPAL DE SAUDE

RELATORIO do Conselho Municipal
de SAUDE de ASSARÉ/CE, acerca da
Prestação de Contas do Fundo
Municipal de SAUDE, relativa ao 2o
(segundo) quadrimestre 2024.

A Prestação de Contas ora analisada deu entrada neste Conselho.
apresentando-se acompanhada dos balancetes da Receita, Despesa e Financeiro.
Controle da Movimentação Orçamentaria, Financeira, Patrimonial. Relação de
Receitas, bem como, a documentação comprobatória das receitas e despesas,
Termo de Conferência de Caixa, extratos e conciliações bancárias.

DA RECEITA

O Fundo Municipal SAUDE de ASSARE - Estado do Ceará.
arrecadou durante os meses de janeiro a agosto de 2024, recursos da ordem de R$
23.872.390,36 (vinte e três milhões, oitocentos e setenta e dois mil, trezentos e
noventa reais e trinta e seis centavos), consoante demonstração a seguir:

RECEITAS OR AMENTÁRIAS A VALORES EM RS

REND. DE APLICAÇÔES FINANCEIRAS RS 231.831.44
PROGRAMA DE INFORMATIZA ÇÃo DA APS RS 80.000.00
INCENTIVO AÇÔES ESTRATEGICAS AT. PRIMARIA R$ 1.796.002.07

INCENTIVO FINANCEIRO DA APS - DESEMPENHO R$ 450.761,43

INCENTIVO FINANCEIRO DA APS . CAPTAÇAO PONDERADA R$ 804. r58.50
AGENTES COMI.TNITÁRIOS DE SAÚDE R$ t.039.232.00

R$ 3.800.012.00

R$ 703.927.74

R$ 1.750.000.00

AT. DE MEDIA E ALTA COMPLEXIDADE - TETO FINANC.
INCREMENTO TEMPORARIO LIN,I. FIN. P/ MAC

R$ | 64.08 1.79

ASSIST. FINANCEIRA AG. COMBATE AS ENDEMIAS R$ 90.3 6 8.00

INCENTIVO FINANCEIRO VIGILANCIA EM SAUDE R$ 226.447,69

DAS CONSIDERACÔES INICIAIS

INCREMENTO TEMP. CUSTEIO SERV.AT. PRIN,ÍARIA

OUTROS PROCR. FIN. TRANSF. FUNDO A FUNDO



VIGILÂNCtA SANITÁRIA RS 4.708.00
OUTROS PROGR. FIN. TRANSF. FUNDO A FUNDO R$ 67.100.89
COMPONENTE BASICO ASSIST. FARMACEUTICA RS 18.000.00
TRANSF. COMP. PROFISSIONAIS ENFERMAGEM RS 408.035.99

R§ 206.799.00
OUTRAS TRANSF. UNIÃO CAPITAL R§ t32.255.29
OUTRAS RESTITUI ÔES l . r36. t6

RECEITAS EXTRAOR AMENTÁRIAS B VALORES EM RS
SALARIO FAMILIA RS I 5.01 3.68
SALARIO MATERNIDADE R$ 45.034.78
DESCONTO PAG. INDEVIDO R$ 1.704.24
EMPRESTIMOS CONSIGNADOS - BB R$ 711.869.97
EMPRESTIMOS CONSIGNADOS - BRADESCO R$ 960.20
FALTAS RS 17.990.84
INSS. CONSIGNA ôps R$ 744.110.9t
INSS-OBRASESERVIÇOS RS 24s.936.67
IRRF - coNSrcNeçÕes RS 410.3 I 6.49
IRRF - OUTROS.CONSIGNAçôes 63.324.04RS

ISS . CONSIGNA ôEs 181.677.53RS
peNsÂo euveNrÍcre 7.582.08RS

SINDSAUDE 12.849.20R§
SEINSEMA - CONTRIB. SINDICAL 4.384.64RS

VALOR.E,S EM RS
TRANSFERENCIAS 9.907 .777 .15RS

TOTAL DAS RECEITAS (A+B+C) 2J.872.390,36RS

APOIO A MANUT. POLOS ACADEMIAS DE SAUDE R$ 27.000.00

OUT. PROGR. FIN. TRANSF. FUNDO A FUNDO CAPITAL

A despesa empenhada no segundo quadrimestre em comento, foi de
R$ 26.53 7.5 I 5 ,24 (vinte e seis milhões, quiúentos e trinta e sete mil. quinhentos
e quinze reais e vinte e quatro centavos), enquanto que a despesa liquidada foi de
R$ 20.578.383,69 (vinte milhões, quinhentos e setenta e oito mil, trezentos e
oitenta e três reais e sessenta e nove centavos).

A Despesa do Fundo Municipal de SAUDE, efetivamente paga
durante os meses de janeiro a agosto de2024, atingiu a cifra de R$ 23.338.421.94
(vinte e três milhões, trezentos e trinta e oito mil, quatrocentos e vinte e um reais e
noventa e quatro centavos), correspondente às despesas orçamentárias e
extraorçamentárias.

Desta forma pode-se atestar que o montante das despesas de natureza
orçamentária é da ordem de R$ 19.874.916,55 (dezenove milhões, oitocentos e

DA DESPESA

R$

TRANSFERENCIASPMU(C)



setenta e quatro mil, novecentos e dezesseis reais e cinquenta e cinco centavos),
conforme demonstração a seguir:

Por outro lado, as despesas de natureza extraorçamentária somaram

a quantia de R$ 3.463.515,39 (três milhões. quatrocentos e sessenta e três mil'
quinhentos e quinze reais e trinta e nove centavos), cuja discriminação

demonstramos a seguir:

DESPESAS CORRENTES VALORES EM RS
VENCIMENTOS DE VANTAGENS DE PESSOAL R$ 8.381 .65 I .05
oBRIÇAÔES PATRONATS R$ 624.321.46

CONTRIBUIÇÔES RS I 95. l0l ,99
TRANSF. CONSORCIO PUBLICO DE SAUDE R$ 497.2t9.94
DIARIAS - CIVIL R$ 43.400.00

MATERIAL DE CONSUMO RS l. t 18.667.48

MAR.BENS OU SERV. P/DISTRIB. GRATUITA R§ 46.800.00

PASSAGENS E DESPESAS COM LOCOMOÇÃO RS 9.468.47

OUTROS SERV. TERCEROS.PESSOA FISICA R$ 224.85 3.00

OUTROS SERV. TERCEROS.PESSOA JURÍDICA

SERV. DE TECNOLOCIA DA INFORMA Ão/CoMUNIC.
RS 3.027.292.34

RS 28.327.96

OBRIGAÇÕes rrusurÁRtAS E coNTRIBUTIVAS-PASEP RS l 10.559.42

OUTROS AUXILIOS FINANCEIROS-PESSOA FISICA R$ 388.629.57

INDENIZA ÔES E RESTITUI ÕES RS

OBRAS E INSTALAÇÕES RS 5.071.148.77

UIPAMENTOS E MATERIAL PERMANENT'E RS 107.475.10

TOTAL DAS DESPESAS CORRENTES RS 19.87.1.916,55

VALORES EM RSDESPESASEXTRAOR AMENTÁRIAS
37.489.74RSSALÁRIO FAMILIA

RSSALARIO MATERNIDADE
R$ I .136 l6DESCONTO PAGAMENTO INDEVIDO
R$ 1.450.212 35RESTOS A PACAR PROCESSADOS - 2023

2|L.492.81RSEMPRESTIMO BB
960.20R$EMPRESTIMO BRADESCO

15.463.38R$FALTAS - CONSIGNA ÕES
682.756.3 8RSINSS.CONSIGNA ôes

R$ 245.t94 24INSS-OBRASESERVI OS
R$IRRF - CONSIGNA ÕES
RSIRRF-OUTROS.CONSIGNA ÔES

154.049,70RSISS.CONSIGNA ÕES
R$ 6.634 32PENSÃO ALIMENTÍCIA
RSSINDSAUDE
R$ 5.1 39 3lSINSEMA. CONTRIBUI Ão STNDICAL

90.036.49

394.200.68

63.324.04

t3.674.20



TOTAL EXTRAOR AMENTÁRIAS RS 3.371.7 2

. As disponibilidades financeiras do Fundo Municipal de SAUDE de
ASSARE/CE, tendo-se por base o saldo do exercicio anterior, acrescidas da
arrecadação efetivada no período e deduzidas às despesas efetivamente pagas, se
comportaram da seguinte forma:

O presente Relatório, elaborado com fundamento na Prestação de
Contas, demonstra toda a movimentação Íinanceira do Fundo Municipal de
SAUDE de ASSARE, referente aos meses de janeiro a agosto de 2024.

Vale ressaltar, que as informações ora apresentadas, foram retiradas
dos balancetes da Receita, Despesa e Financeiro, Controle da Movimentação
Orçamentária, Financeira, Patrimonial, Relação de Receitas, bem como, a
documentação comprobatória das receitas e despesas, Termo de Conferência
Caixa, extratos e conciliações bancárias.

út(co*lf-. CÍêolo.o"'o Ân, r Ú',^-^*, À 
^oüa*,*,Conselheiro

*.^ lr,rr{, w 6.rí^ * áuf L,ru,,rr;' Ço,"^ ar* J:,1-t-tt,,
Conselheiro taónselheiró

TOTAL DAS DESPESAS
R$

RS

91.75t.37
3.463.51sJ9

ESPECIFICAÇÃO VALORES EM RS

SALDO EXERCiCIO ANTERIOR RS 1.260.682.92
( + ) RECEITA NO EXERCÍCIO DEG âOA\ RS 23.872.390-36
(- ) DESPESA ORÇAMENTÁRIA PAGA R$ 19.874.916.55
(. ) DESPESA EXTRAORÇAMENTARIA PAGA RS 3.4ó3.5 15.39

( = ) SALDO PARA O EXERCÍCrO SEGLTTNTE RS 1.794.61131
RSEM CAIXA

EM BANCOS RS 4.794.61131

DA DISPONIBILIDADE FINANCEIRA

DAS CONSIDERAÇÕES FINAIS

Conselho Municipal de SAUDE de ASSARE/CE'

Conselheiro

TRANSFERENCÍAS
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